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БОЕВОЙ ПРИЗЫВ ПЕРЕДОВИКОВ 
СЕЛЬСКОГО ХОЗЯЙСТВА

Товарищи колхозники и колхозницы, 
механизаторы, все работники сельского хо
зяйства области! К  вам обращено горячее 
слово участников областного совещания 
передовиков сельского хозяйства.

С чувством глубокого понимания обще
государственных интересов, участники со
вещания обменялись опытом своей рабо
ты, обсуднлн вопрос о том, как лучше 
организовать в области дальнейшую борь
бу за выполнение намеченных партией и 
правительством задач крутого подъема 
всех отраслей сельского хозяйства.

В публикуемом сегодня обращении они 
призывают еще шире развернуть мас
совое социалистическое соревнование за 
всемерное повышение урожайности зерно
вых и  всех других сельскохозяйственных 
культур, расширение посевных площадей 
за счет освоения новых земель, увеличе
ние поголовья скота и значительный рост 
его продуктивности, за высокопроизводи
тельное использование тракторов, комбай
нов и других сельскохозяйственных ма
шин, более полное использование всех ре
зервов, имеющихся в МТС и колхозах об
ласти. за дальнейшее укрепление и разви
тие общественного хозяйства.

С полным сознанием высокой ответст
венности за дальнейший подъем сельско
хозяйственного производства, участники 
областного совещания взяли новые обяза- 
те.дьства по повышению урожайности 
всех сельскохозяйствеиных культур и 
развитию общественного животноводства, и 
уверены, что с честью их выполнят.

Рассказывая на совещании о своем опы
те, передовики сельского хозяйства на- 
Г.7ЯДН0 показали, какими огромными резер
вами располагают колхозы и МТС для 
подъема сельского хозяйства.

Большой интерес представляют достиже
ния таких известных в области передовых 
колхозов, как «Северное сияние», Бакчар- 
ского района, «Коммунист», имени Андре
ева, Кожевнйковского района. «Путь Ок
тября», Пышкино-Троицкого района, имени 
Сталина, Асиновского района, таких. МТС, 
к'ак Галкннская и Ювалинская. Замеча
тельных трудовых побед достигли в ми
нувшем году доярки тт, Акулова и Волко
ва. комбайнеры тт. Ходоренко. Харитонов, 
Баранов, бригадиры тракторных бригад 
тт. Михайлов, Метрус и многие, многие 
другие.

Используя богатейший опыт участни
ков Всесоюзной сельскохозяйственной вы
ставки, опыт передовиков сельского хо
зяйства нашей области, каждый колхоз, 
каждая МТС, каждый работник сельского 
хозяйства может и обязан использовать 
все резервы для дальнейшего повышения 
урожайности и  ■ развития общественного 
животноводства, для выполнения и пере
выполнения государственных планов.

Нет сомнения в том, что все колхозни
ки  и механизаторы области единодушно 
одобрят обращение передовиков сельского 
хозяйства. Однако это не значит, что борь
бу за выполнение принятых обязательств 
можно пустить на самотек. Партийные, 
советские, комсомольские, профсоюзные 
организации, руководители колхозов и 
МТС, специалисты сельского хозяйства, 
агитаторы обязаны без промедления раз- ’ 
В!фнуть широкую разъяснительную и^ор- 
ганпзаторскую работу вокруг этого обра
щения.

Сейчас наступила ответственная пора 
подготовки к  весеннему севу, важнейшему 
периоду борьбы за высокий урожай 1955 
года. Важнейшим в подготовке к  весенним 
полевым работам является своевременный 
и отличный ремонт тракторов и прицеп
ных машин. МТС области имеют все усло
вия, чтобы к  первому апреля полностью, 
справиться с этой задачей. Тем не ненее в

ряде машинно-тракторных станций ремонт 
машин ведется медленно, допускается 
брак. Необходимо быстро преодолеть от
ставание в ремонте тракторов и  других 
машин.

При подготовке к  севу нужно на высо
ком уровне провести весь комплекс зим
них агротехнических мероприятии. Особая 
забота должна быть проявлена о семенах, 
о заготовке и вывозке навоза, об организа
ции применения органо-минеральных сме
сей.

Партия и правительство поставили 
большие задачи по увеличению производ
ства картофеля п овощей.

Надо добиться, ч^обы каждая сельхозар
тель в этом году полностью выполнила 
план посадки овощей, картофеля и обеспе
чила высокий сбор этих культур. Одним 
из важнейших условий этого является 
квадратно-гнездовой и квадратный спосо
бы посадки. Необходимо, чтобы эти новые 
для многих колхозников и механизаторов 
приемы были хорошо ими усвоены до на
чала сева, чтобы были проведены все 
необходимые другие подготовительные 
работы.

В своем обращения участники област
ного совещания передовиков сельского хо
зяйства об.тасти взяли высокие обязатель
ства по развитию общественного животно
водства и повышению его продуктивности. 
Бороться за выполнение этих обязательств 
—  дело чести каждого колхозника, каж 
дого работника МТС. Нужно немедленно 
устранить недостатки в проведении зп- 
иовки скота. Главное, надо повести реши
тельную борьбу против бесхозяйственно
го отношения в расходованию кормов. 
Необходимо улучшить уход .за скотом, 
широко применять передовые методы 
кормления и ухода за животными. Необ
ходимо еще шире развернуть строитель
ство добротных помещений для обществен
ного стада и эту работу не прекращать ни 
на один день.

В решении всех задач по дальнейшему 
крутому подъему полеводства и животно
водства важнейшее место занимает хоро
шая организация учебы колхозников и ме
ханизаторов. Следует проявлять повсе
дневную заботу об этом деле. Нужно 
постоянно знакомить колхозников и меха
низаторов с достижениями советской агро- 
зоотехни'теской пауки, с опытом «аотррпв 
земледелия и животноводства, и особенно 
с опытом участников Всесоюзной сельско
хозяйственной выставки.

Коммунистическая партия и Советское 
правительство направляют усилия совет
ских люден на дальнейшее укрепление мо
гущества нашей Родины, на обеспечение 
крутого подъема всех отраслей народного 
хозяйства, на удовлетворение растущих 
материальных и культурных потребностей 
советского общества. Трудящиеся нашей 
страны направляют свои силы на выпол
нение величественных задач, поставлен
ных сентябрьским Пленумом ЦК КПСС н 
последующими постановлениями партии и 
правительства в области сельского хозяй
ства.

Обращение участников областного сове
щания передовиков сельского хозяйства 
дает боевой план действий в борьбе  ̂ за 
крутой подъем сельского хозяйства обла
сти. Несомненно, оно найдет живейший 
отклик в сердце каждого труженика кол
хозной деревни.

Долг партийных, комсомольских и проф
союзных организаций, всех руководителей 
колхозов и МТС— возглавить социали
стическое соревнование колхозников л 
механизаторов.

Шире социалистическое соревнование в 
деревне!

В Иомишвшо по мвшдународным Сшалинсиим премиям 
„ З а  унрепление мира мешду народами“

Вручение международной Сталинской премии 
финскому ученому Феликсу Иверсену

14 января с. г . в Свердловском зале 
Кремля состоялось вручение международ
ной Сталинской премии финскому ученому 
вице-председателю организации «Сторон
ники мира в Финляндии», профессору 
Хельсинкского университета Феликсу Ивер- 
ссну. Здесь собрались видные советские 
ученые, научные работники институтов 
Академии наук СССР, профессора и препо
даватели Московского государственного 
уш 1верситета имени М. В. Ломоносова, 
представители общественных организаций! 
и коллективов столичных предприятии, 
группа колхозников —  Героев Социали
стического Труда Московской области.

На церемонии вручения присутствовал 
Чрезвычайный и Полномочный Посол Фин
ляндии в СССР 0. Гартц.

Вручая Феликсу Иверсену Сталинскую 
премию мира, член Комитета писатель 
А. А. Фадеев приветствовал его. ка к  вид
нейшего руководителя сторонников мира в 
Финляндии, выдающегося деятеля между
народного движения в защиту мира.

С теплыми словами к  лауреату обрати
лись декан физико-математического фа
культета Московского университета акаде
мик А. Н. Колмогоров, председатель Совет
ского комитета защиты мира Н. С. Тихо
нов. вице-президент Академии педагоги
ческих наук А. И. Маркушевич, член Ан
тифашистского комитета советских жен
щин профессор П. Я. Кочина, композитор

ГО. А. Шапорин. Они высоко оценили за
слуги Феликса Иверсена —  неутомимо
го борца за мир. Выступавшие говорили 
также о дружественных чувствах, которые 
испытывают советские люди к  народу 
Финляндии, выражая уверенность, что 
дружба и взаимопонимание советского и 
финского народов будут и впредь разви
ваться и крецнуть.

В своей ответной речи, неоднократно 
прерывавшейся аилодисментами присут
ствующих, лауреат международной Ста
линской премии Феликс Иверсен сказал:

—  Ни на одном из знакомых мне язы
ков я не могу выразить те огромные чув
ства благодарности и благоговения за ока
занную мне честь, которые целиком захва
тили меня в этот час. Я могу только ска
зать простое слово спасибо и постараться 
работой доказать свое ̂ стремление стать до
стойным этой большой чести. Я хорошо 
знаю, продолжал Иверсен, что я пред
ставляю здесь свой народ, свою страну и 
нахожусь здесь для того, чтобы ^принять 
знак признания, предназначенный моему 
народу за проведенную им работу на поль
зу мира. Я знаю, что мысли иJ^oбpыe по
желания тысяч финских друзей _мира на
ходятся и сейчас вместе со мной здесь и 
моей почетной задачей является передать 
вам от них сердечный привет.

(ТАЕЬ),

О Б Р А Щ Е Н И Е
участников областного совещания передовиков сельского хозяйства 

но всем колхозникам и колхозницам, работникам МТС и специалистам 
сельского хозяйства Томской области

Товарищи!^ Коммунистическая партия и Советское правительство проявляют 
неустанную заботу о дальнейшем укреплении могущества социалистического госу
дарства, максимальном удовлетворении постоянно растущих потребностей советских 
людей.

Ярким выражением этой заботы являются осуществляемые партией и прави
тельством меры по дальнейшему развитию тяжелой промышленности, по крутому 
подъему сельского хозяйства, расширению производства продовольственных и про
мышленных товаров широкого потребления и улучшению их качества, дальнейшему 
развитию советской торговли.

Благодаря колхозному строю, огромной помощи партии и правительства п само
отверженной борьбе колхозников и работников МТС за выполнение решений сен
тябрьского, февральско-мартовского ц июньского Пленумов ЦК КПСС, колхозы об
ласти в 1954 году вырастили хороший урожай, досрочно выполнили государствен
ные планы заготовок и закупок хлеба, семян льна и многолетних трав, картофеля, 
овощей и махорки, мяса, шерсти и кожевенного сырья.

Более организованно, в лучшие агротехнические сроки, с более широким при
менением передовой агротехники был проведен весенний сев. Посевная площадь в 
сравнении с 1953 годом была увеличена на 7,5 процента, в том числе по яровой 
пшенице —  на 6,4 процента, по льну-долгунцу —  на 20,9 процента, по овощам —  
на 42,8 процента и 1СОрмовыи культурам —  на 68,8 процента. Впервые в этом 
году картофель, кукуруза, подсолнух и овощи были посеяны на больших площадях 
квадратно-гнездовым и квадратным способами, рассада овощей выращивалась в 
торфоперегнойных горшочках.

Выполняя решение февральско-мартовского Пленума ЦК КПСС, колхозы и ма- 
ишнно-тракторные станции области освои.ш 29 тысяч гектаров целинных и залеж
ных земель, в том числе 12 тысяч гектаров подготовлено под посев 1955 года. 
Многие МТС провели опыты обработки почвы по методу Т. С. Мальцева.

Широкое применение передовой агротехники помогло колхозам Еожевниковско- 
го, Бакчарского и Шегарского районов получить в среднем 14— 17 центнеров зер
на с каждого гектара уборочной площади. Колхоз «Северное сияние», Бакчарского 
района, участник Всесоюзной сельскохозяйственной выставки, получил в среднем 
с каждого гектара по 22,2 центнера зерна, 6 центнеров льна, 250 центнеров кар
тофеля; колхоз имени Чкалова, Кожевнйковского района, получил зерновых по 
21 центнеру с гектара. Можно назвать еще многие другие колхозы, которые полу
чили в истекшем году высокие урожаи 3';рновых культур.

Ео.лхозы Асиновского района со всей площади посева льна в 2.846 гектаров 
собрали в среднем почти по 4 центнера семян и  льноволокна с каждого гектара и 
получили только от сдачи льнопродукцни государству в 1954 году 15-миллионный 
доход. Колхоз имени Сталина этого района получил по 5 центнеров семян и высо
кий урожай волокна льна с каждого гектара и только от сдачи этой продукции по
лучил дохода более 2.600 тысяч рублей. Колхоз выдал на каждый трудодень по 
10 рублей, а на трудодни, выработанные в льноводстве, по 14 рублей.

Колхоз «Путь Октября», Пышкино-Троицкого района, собрал урожай льново
локна по 6. семян льна— по 7 центнеров с гектара, а на отдельных участках —  
по 10 и выше центнеров. Колхоз имени Свердлова, Колпашевского района, вы
растил урожай картофеля по 240 центн| ров с гектара, а звено тов. Петровой из 
колхоза «Серп и молот», Томского ранонг, с площади 4 гектара собрало по 400 
центнеров картофеля; ко.тхоз «1-е Мая», Томского района, получил урожай капу
сты на площади 19 гектаров по 322 центнера с гектара.

Вырастили богатый урожаи зерновых, льна, картофеля и овощей и многие 
другие колхозы, полеводческие бригады, звенья и отдельные передовые колхозники.

Борясь за претворение в жизнь исторпческого постановления сентябрьского 
Пленума ЦК КПСС и последующих решений партии и правительства, колхозы обла
сти к  1 од:тября 1954 года несколько уьеличнли поголовье скота и повысили его 
продуктивность.

Значительно больше заготовлено для общественного животноводства сочных и 
концектрщюванных кормов.

Передовые колхозы «Путь Октября». Пышкино-Троицкого района, «Северное 
сияние» и имени Кирова. Бакчарского района, имени Парижской Комм^щы, Асинов
ского района, имени Сталина, Парбнгского района, «Советская Сибирь», Шегарского 
района, имени Молотова, Александровского района, и многие другие выполнили 
план развития животноводства по всем вшам продуктивного скота.

Надой молока на одну фуражную корову составил; в колхозе «Северное сия
ние», Бакчарского района,—  2.244 килограмма, или больше, чем в 1953 году, на 
660 килограммов; в колхозе имени Мпчур!шз, Туганского района, —  1.829 кило
граммов. в колхозе «Путь Октября», Пышкино-Троицкого района, —  1.644 ки 
лограмма, в колхозе имени Лысенко, Асии вского района, —  1.591 килогра.мы, в 
лилхозе и.мени Ворошилова, То.мского pauunh, —  1.541 килограмм.

Умело используя имеющиеся резервы, применяя передовые' зоотехнические 
приемы, высокие удои молока получают от коров многие доярки колхозов области. 
Лучших результатов добились: доярка колхоза имени Хрущева. Чаинского района, 
тов. Акулова, надоившая от каждой закрепленной за нею коровы по 2.810 кило
граммов молока, доярка колхоза имени Молотова. Александровского района, тов. Вол
кова —  2.676 кндограм.чов, доярки колхоза «Северное сияние», Бакчарского рай
она, тт. Ш ляпкнна, Пластунова п Краснопивцева —  от 2.227 до 2.411 килограм
мов, доярка колхоза имени Мичурина, Туганского района, Мусялова —  2.206 кило
граммов.

Чабан тов. Кубарев из колхоза имени Хрущева. Чаинского района, от 100 ов
цематок получил 170 ягнят и настриг шерсти от каждой овцы— по 2,926 килограм
мов: чабан тов. Богомолов из колхоза «Комсомолец», Асиновского района, от 100 ов
цематок получил 157 ягнят; свинарка Усиниш из колхоза имени Сталина, Туган
ского района, от каждой свиноматки получила по 17 поросят; телятница Дермус из 
колхоза «Победа», Асиновского района, сохранила и вырастила 35 телят, добилась 
ежедневного привеса каждого теленка по 700 граммов.

Сравнительно высоких производственных показателей добились в 1954 году 
многие машинно-тракторные станции. План тракторных работ в целом по области 
выполнен на 102 процента, выработка на 15-сильный трактор составила 475 гек
таров мягкой пахоты.

Лучшего использования и наиболее высокой производительности тракторного 
парка добились: Асиновская МТС, выработавшая на 15-сильный трактор 675 гек
таров, Крыловская ЛМС —  640 гектаров, свыше 600 гектаров выработали Поро- 
синская, Томская, Чилийская и Митрофановская машинно-тракторные станции.

Тракторные бригады тов. Тюменцевз из Поросинской МТС, тов. Рака из Аеи- 
новской МТС, тов. Михайлова из ГОвалинской МТС выработали на 15-сильный трак
тор по 785— 800— 900 гектаров условной пахоты.

Тракторист тов. Дорожкин из Ключевской МТС на тракторе С-80 выработал 
4 143 гектара, сэкономил горючего 17 тонн, тракторист тов. Наумов из Чилинекой 
МТС на тракторе ДТ-54 выработал 956 ^-ектаров и сэкономил 921 килограмм горю
чего, а тракторист тов. Казин из Баткатской МТС за свою смену на тракторе ДТт54 
выработал 1.071 гектар.

Передовые комбайнеры: тов. Ходоренко из Чилинекой МТС на комбайне «Ста- 
линец-б» убрал 665 гектаров и намолотил 14.590 центнеров зерна, тов. Харито
нов из ГОвалинской МТС на комбайне «Сталинец-6» убрал 572 гектара и намоло
тил 1Т.372 центнера, тов. Утропов из Баткатской МТС на комоаине «Стали- 
нен-6» убрал 590 гектаров и намолотил 10.563 центнера, тов. Шундиков из Чаин- 
ской МТС на самоходном комбайне убрал 303 гектара и намолотил 6.о80 центне
ров, тов. Баранов из Галкинской МТС на комбайне «Коммунар» уорал 376 гектаров, 
намолотил 7.802 центнера хлеба.

Высоких показателей в труде добились и .многие другие колхозы. МТС, кол
хозники и механизаторы нашей области.

Успехи, достигнутые передовыми колхозами, МТС, бригадами, отдельными кол
хозниками и работниками МТС, свидетельствуют о наличии больших возможностей 
и резервов, которыми располагают МТС и колхозы Томской области.

Однако не все колхозы и МТС используют эти возможности для улучшения 
своей работы. В области есть еше много колхозов, не выполняющих планов загото- 
ROK. ррльскохозяйственных продуктов и сельскохозяйственных раоот. В этих колхо
зах низка агротехника возделывания сельскохозяйственных культур, не внедряется 
шпе?овой оиы ^ Они запаздывают с проведением весеннего сева, уооркои урожая и 
другими работами, допускают большие потери и получают низкие урожаи сельско
хозяйственных культур.

Во многих колхозах области попрежнему не уделяется должного внимания раз
витию животноводства и повышению .его продуктивности, крайне неудовлетвори- 
тетьно решаются задачи создания прочной кормовой базы, выполнения плана 
строительства животноводческих помещений и механизации трудоемких работ.

Товапиши! Ео.чмунистическая партия учит нас не успокаиваться на достиг- 
HVTOM То что нами сделано —  это только первые шаги, и нам предстоит много 
поработать над решением задач, поставленных партией и правительством.

Товарищи колхозники и колхозницы, работники МТС и специалисты сельского 
хозяйства! Мы призываем вас широко распространить опыт участников Всес.оюзной 
сельскохозяйственной выставки, опыт работы передовых колхозов, МТС, учиться 
у них умению вести крупное общественное хозяйство, смелее внедрять в ыроизвод- 
ство достижения науки и опыт передовиков, чтобы получать высокие урожаи, бы
стрее развивать общественное животноводство и поднять его продуктивность.

Обсудив задачи колхозов и МТС по дальнейшему развитию сельского хозяйства 
области, мы обращаемся ко всем руководителям колхозов, ко всем колхозникам, ра
ботникам МТС и специалистам сельского хозяйства с призывом —  развернуть мас
совое социалистическое соревнование за всемерное повышение урожайности зерно
вых и всех других сельскохозяйственных культур, расширение посевных площадей 
за счет освоения новых земель, увеличение поголовья скота и значительный рост 
его продуктивности, за высокопроизводительное использование тракторов, комбай
нов и других сельскохозяйственных машин, более полное использование всех ре
зервов, имеющихся в МТС, колхозах нашей области, за дальнейшее укрепление и 
развитие общественного хозяйства.

Сейчас настутщла ответственная пора подготовки к  весеннему севу, важней
ший период борьбы за высокий урожай 1955 года. Поэтому необходимо правильно 
использовать все силы МТС и колхозов е тем, чтобы своевременно подготовиться и 
организоваыио провести все сельскохозяйственные работы, получить по области в 
1955 году валовой сбор зерна не менее 30 миллионов пудов и с каждого гектара 
не менее: зерновых культур —  по 13— 15 центнеров, а в передовых колхозах —  
18— 20 центнеров, льноволокна и льносемян —  4— 5 центнеров, картофеля и ово
щей —  130— 150 центнеров, з также перевыполнить задание по урожайности 
семян многолетних трав, кормовых корнеплодов и силосных культур, поднять в те
кущем году 20— 25 тысяч гектаров новых земель, кроме того, освоить весной этого 
года 10— 12 тысяч гектаров земель, поднятых в 1953 году.

Добьемся значительного улучшения работы МТС. выполнения плана трактор
ных работ по всем видам и в сжатые сроки, с высоким качеством; обеспечим выра
ботку на 15-сильный трактор не менее 570— 580 гектаров в переводе на мяг
кую пахоту и уберем 300— 320 гектаров на комбайн.

К  1 апреля высококачественно отремонтируем все тракторы, закончим ремонт 
сельхозмашин, подготовку к  весеннему севу, тщательно подготовим все семена в 
посеву, повысим их всхожесть и энергию прорастания путем обогрева.

Проведем сев всех зерновых и технических культур в лучшие агротехнические 
сроки, не более чем в 12— 15 рабочих дней, е широким применением узкорядного 
и перекрестного сева; картофель, овощи н кукурузу на силос посеем, ка к  правило, 
квадратно-гнездовым п квадратным способами, в широких размерах используем для 
повышения урожая местные и минеральные удобрения.

Проведем снегозадержание на открытых массивах, обеспечим сохранение влаги 
и весеннюю подкормку озимой ржи к  многолетних трав на всех площадях посевов 
этих культур.

Своевременно подготовимся к  уборке урожая. Высококачественно проведем н 
закончим не позднее 1 июля ремонт комбайнов и всех других уборочных машин. 
Построим в колхозах на каждую МТС не менее 2— 3 механизированных крытых то
ков, на каждый колхоз —  зерносушилку и на каждую полеводческую бригаду —  
крытый сарай. Подготовим необход1шые кадры для работы на всех уборочных ма
шинах.

Уборку урожая проведем в сжатые сроки и без потерь, зерновые уберем за 
30 рабочих дней, а технические культуры —  за 10— 12 рабочих дней.

Выполним план вспашки паров до 10 июня. Заготовим зяби и  своевременно 
засыплем семена на всю площадь ярового сева 1956 года.

Особое внимание обратим на повышение качества льнотресты и льноволокна. 
В этих целях в ближайшие дни обмолотим лен, расстелем всю льносоломку прошлых 
лет в апреле —  мае, а льносоломку урожая прошлого года —  в августе, организуе« 
переработку п досрочно сдадим льнопродукдию государству.

Обеспечим безусловное выполнение плана развития общественного животновод* 
ства и добьемся получения приплода в среднем на каждые 100 маток: 90— 95 те
лят, П О — 120 ягнят и на каждую свиноматку —  12 поросят.

Обеспечим надой молока на каждую корову не менее 1.400— 1.500 килограм
мов, из них 800— 1.000 литров надоим в зимний стойловый период, для чего до
ставим дойных коров на особый рацион, ‘ чтобы каждая корова подучала не менее 
6— 7 кормовых единиц в сутки. Повысим настриг шерсти до 2,5 килограмма с каж 
дой овцы и получим не менее 65— 70 яиц от каждой несупгки. Организованно за
кончим зимовку скота, сохраним весь народившийся молодняк. Организуем откорм 
свиней в каждом колхозе.

Заготовим в каждом колхозе необходимое количество кормов хорошего качества. 
План заготовки сена выполним до уборки зерновых культур, а на заливных лугах 
северных районов —  не позднее 10 сентября.

До 15 июня проведем подготовку силосных сооружений, облицовку и  строи
тельство новых силосных траншей, башен и подубашен из расчета полной потреб
ности закладки сплоса для общественного животноводства. До начала уборки хлеба 
заложим не менее 80— 90 процентов силоса, а с уборкой силосных культур план 
закладки силоса значительно перевыполним.

Широко развернем в 1955 году строительство новых, капитальный ремонт 
имеющихся животноводческих помещений в колхозах. Разместим на зимовку весь 
общественный скот только в типовых, благоустроенных помещениях. Обеспечим 
строгий учет и контроль за правильным использованием кормов, будем производить 
их скармливание скоту только в приготовленном виде. Обеспечим животноводческие 
фермы постоянным составом квалифицированных работников и наведем порядок в 
органивацрги и оплате труда работников животноводства.

Путем всемерного повышения урожайности сельскохозяйственных культур и  
продуктивности животноводства, увеличения товарности повысим в 1955 году де
нежные доходы колхозов в полтора —  два раза, увеличим отчисления средств на 
пополнение неделимых фондов, обеспечим ежемесячное внесение их на счет капита
ловложений и используем эти средства на развитие общественного хозяйства колхо
зов (строительство животноводческих ферм н других хозяйственных построек, элек
трификацию и механизацию трудоемких процессов в полеводстве и  животноводстве)«

Товарищи колхозники, колхозницы, работники МТС н специалисты сельского 
хозяйства! Интересы дальнейшего укрепления могущества нашей Родины и неук
лонного подъема благосостояния народа требуют, чтобы колхозы и все хозяйства 
успешно вьгаолняли государственные планы по заготовкам и  закупкам сельскохо
зяйственных продуктов.

Мы призываем вас приложить все силы к  тому, чтобы в 1955 году досрочно 
выполнить государственные п.таны заготовок и закупок: зерна —  к  1 октября, 
картофеля и овощей —  к  10 октября, семян льна и многолетних трав —  к  25 ок
тября, молока —  к  1 ноября, мяса, яиц и шерсти —  к  1 ноября, льноволокна —  
к  15 февраля 1956 года, досрочно выполнить план поставов и закупок других 
сельхозпродуктов и сырья.

Учитывая, что важнейшим ус.товием успешного решения больших и сложных 
задач в сельском хозяйстве является дальнейшее организационно-хозяйственное 
укрепление колхозов, мы будем свято соблюдать Устав сельскохозяйственной арте
ли —  основной закон колхозной жизни, всемерно улучшать организацию труда, 
повышать трудовую дисциплину и производительность труда колхозников и работ
ников МТС.

Мы, передовики сельского хозяйства, от липа всех колхозников и  работников 
МТС области заверяем ЦК КПСС и Советское правительство, что труженики сель
ского хозяйства области хорошо подготовятся и проведут весенний сев, уход за по
севами, заготовят корма для скота, организованно проведут зимовку скота, выпол
нят и перевыполнят план роста поголовья скота и повышеиия его продуктиваостп, 
своевременно и без потерь уберут урожай и досрочно выполнят планы заготовок ц 
закупок хлеба, мяса, молока, шерсти, яиц и других сельскохозяйственных продук
тов.

Наш долг —  приумножить общественное богатство колхозов и на этой основе 
обеспечить хорошую оплату трудодня во всех колхозах.

Товарищи колхозники и колхозницы, механизаторы, специалисты и все ра
ботники сельского хозяйства! Выполнение наших обязательств зависит от 
нас самих, от честной и самоотверженной работы на своем посту каждого колхоз
ника, работника МТС. от нашей организованности, умения правильно расставить 
силы и использовать богатейшую технику. С честью выполним взятые обязатель
ства п в борьбе за их выполнение продолжим соревнование с тружениками социа
листического сельского хозяйства Кемеровской области.

Да здравствует великий советский народ —  строитель коммунизма!
Да здравствует наше родное Советское правительство!
Да здравствует Коммунистическая партия Советского Союза —  руководящая и 

направляющая сила в борьбе за построение коммунизма!
Обращение обсуждено и принято на областном совещании 

передовиков сельского хозяйства.

Ток Мингечаура подается в Грузию
МИНГЕЧАУР, 14 января. (ТАКС). Всту

пила в эксплоатацию высоковольтная ли
ния электропередачи до города Рустави. 
Мингечаурская ГЭС начала подавать элек
троэнергию предприятиям мо.юдого инду
стриального центра братской Грузии.

Строительство линии передачи велось 
скоростными методами. В рекордно корот
кий срок бригада электромонтажников ма
стера Громова произвела сборку трансфор
матора. Мощный выключатель собран за 
четыре дня —  втрое быстрее, чем пред
усмотрено нормами.

Бетонный завод-автомат на „Сталинградгидрострое'
волжский, 14 января. (ТАСС). Рядом 

С котлованом, где возводится Сталинград
ский гидроузел, начато строительство еще 
одного автоматизированного бетонного за
вода. Это мощное предприятие будет выда

вать до восьми тысяч кубометров бетона 
в сутки.

Новый бетонный завод —  восьмое круп- 
ное предприятие «Сталннградгидростроя».
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Не медлить с развертыванием массово- 
политической работы среди избирателей

в  наш ем  
агиткол л екти в е

Наш агятЕоллектив насчитывает в 
своем составе 54 агитатора. Партийная 
организация постоянно направляет дея
тельность агитколлектива, контролирует 
работу агитаторов, оказывает им необхо
димую помощь.

Еак только стало известно о предстоя
щих выборах в Верховный Совет РСФСР 
и местные Советы депутатов трудящихся, 
мы провели инструктаж агитаторов, рас
сказали им о задачах агитационной ра
боты в связи с предстоящими выборами.

Агитаторы присутствовали на совеща
нии агитаторов Куйбыпгевского района, 
посвященном подготовке к  выборам в Со
веты.

Мы стремимся проводить семинары аги
таторов регулярно. Это оказывает Серьез
ное влияние на повыгаение илейпого ео- 
держания политической агитации. За по
следний Месяц у нас прошл1г семинары на 
темы: «Роль агитатора в борьбе за повы
шение производительности труда», «Как 
подготовить и провести беседу».

В конце декабря состоялось партийное 
собрание, на котором были подведены 
итоги работы агитколлектива в прошед
шую избирательную кампанию. На со
брании вскрыты недостатки в работе 
агитколлектива и отдельных агитаторов, 
намечены меры по усилению массово-по
литической работы в коллективе фабрики 
и по месту жительства избирателей.

Агитколлектив улучШил работу. Агита
торы в производственных цехах и на 
усадьбах и.збирателеи регулярно проводят 
беседы, помогают парторганизации моби
лизовать коллектив на выполнение обяза
тельств в честь выборов в Советы.

Хорошо работает агитатор коммунист 
TOS. Бушланова. Она на протяжении не
скольких лет врдет агатационно-массовую 
работу в доме J'i? 60 по Загорней улице. 
Избиратели положительно отзываются о 
работе тов. Бушлановой.

Три месяца назад была утверждена 
агитатором комсомолка тов. Помазкпна. 
Она хорошо выполняет поручение партор
ганизации, аккуратно бывает у избирате
лей, проводит с ними беседы.

После выборов в народные су.ды не 
прекращали работу среди избирателей 
агитатор тов. Плотников а другие.

Большое внимание парторганпзаци.т 
уделяет политической агитации среди ра
бочих и работниц фабрики. Агитаторы 
проводят беседы о повышении производи
тельности TovTa п vTvqmeHHH качества 
выпускаемой продукции, о нереговых ме
тодах тпуда лучшей швеи Можайской 
швейной Фабрики тов. АнтФриевон, про
водятся беседы на политические и право
вые темы.

Агитаторы оказывают большую помощь 
партийной организации п администрации 
фабрики в улучшении работы предприя
тия. Еоллектпв .досрочно выполнил про
изводственный п.т^н 1954 года. По по
чину тов. Ануфриевой более 260 работниц 
освоили новые операцип. добились в ра
боте высоких показателей. Бригада масте
ра тов. Чеча декабрьское задание выпол
нила на 124 процента. Высокопроизводи
тельно трудятся члены бригады и в этом 
году.

В чпЬле лучших агитаторов, работаю
щих в цехах, следует отметить тт. Тучи
ну, Михайлову. Вершинину и других.

Партийная организация ставит своей 
целью дальнейшее улучшение работы 
агитколлектива. Сейчас парторганизация 
проверяет работу ап{таторов, идейное со- 
доржапие проводимых ими бесед. Резуль
таты этой проверки мы обсудим на сове
щании агитаторов.

А. АВРАМОВА, 
руководитель агитколлектива парт

организации швейкой фабрики № 5.

☆

Агитаторам нужна постоянная помощь
Агитатором я работаю недавно. При

знаюсь, что за это дело я взялась с робо
стью. У  меня не хватало знаний и навы
ков для того, чтобы хорошо подготовить 
беседу. Поэтому первые беседы проходили 
скучно, живого разговора со слушателя
ми не получалось. Вначале я просто чи
тала статьи из газет. Затем я начала го
товить и проводить беседы на опреде
ленные темы. Но и тут потерпела неуда
чу. Проводишь беседу и видишь, что твое 
выступление не произвело нужного впе
чатления на слушателей.

Получалось это потому, что я не умела 
правильно найти главное, на котором
можно было бы сосредоточить внимание 
своих слушателей. В беседе было много 
примеров, цифр, фактов, плохо связанных 
друг с другом. Я говорила вообще, обо 
всем понемногу.

Но первые неудачи не нaпyгav^и меня. 
Работа агитатора .меня очень заинтересо
вала. Я стараюсь учиться на собственных 
ои{ибках. Читаю литературу о формах и 
методах агитационно-массовой работы,
внимательно слежу за периодической пе
чатью, записываю наиболее яркие фак
ты, примеры из прочитанного. Сейчас два 
раза в неделю я провожу беседы, посвя
щенные предстоя1цим выборам в Верхов
ный Совет РСФСР и местные Советы де
путатов трудящихся.

Мне надо еще много учиться, чтобы ов
ладеть искусством проведения политиче
ской работы в массах. Но здесь мало соб
ственной инициативы и упорства, нужна 
повседневная квалифицированная помощь 
со стороны парторганизации, руководите- 
.тя агитколлектива. Этоп-то помощи мы 
и не чувствуем со стороны секретаря на- 
птей парторганизации райисполкома тов. 
Сагеева. Он не интересуется нашей рабо
той, остается равнодушным к  нашим нуж -

дам и запросам. Руководство агитколлек
тивом тов. Сагеев передоверил своему за
местителю тов, Псавовой, которая слабо 
направляет работу агитаторов.

Вот уже два месяца нас, агитаторов, 
не собирали на инструктивные совеща
ния. Я уже не говорю об обмене опытом 
работы лучших агитаторов: эта работа 
совсем не проводится, хотя у  нас есть 
опытные агитаторы, как, например, 
тт. Миронова, Касперович, у которых 
молено многому научиться.

Не организует парторганизация для 
агитаторов чтение лекций и докладов. 
Секретарь парторганизации и его заме
ститель нп разу не были на наших бесе
дах. Запущенность в руководстве агит
коллективом привела к  тому, что отдель
ные агитаторы, например, тт. Перовская, 
Гривцов, Андреев, перестали, бывать у 
избирателей, проводить с ними беседы,

В декабре состоялось открытое партий
ное собрание, на котором обсуждались 
итоги работы агитколлектива в период 
подготовки к  выборам в народные суды. 
Докладчик тов. Исакова, не зная положе
ния дел, не сумела раскрыть причины 
недостатков в работе агятко.тлектива и 
отдельных.агитаторов. Ни один из агита
торов не выступал >нэ этом собрании. 
Оно не дало нужных результатов. Работа 
агитколлектива ведется на низком уров
не. Тов. Сагеев не помогает наладить ра
боту агитпункта, который часто бывает 
закрытым.

Агитаторы прилагают все усилия к  
тому, чтобы лучше организовать полити
ческую работу среди избирателей. Пар
тийная организация должна оказывать 
постоянную квалифицированную помощь 
агитаторам в их работе.

Ф. ГОРЕЛЬСКАЯ, 
агитатор парторганизации Молчанов- 

ского райисполкома.

О рган и зов ать  работу всех агиткол лективов
В Еривошеинском районе ширится под

готовка к  выборам в Верховный Совет 
РСФСР и местные Совехы депутатов тру
дящихся. Многие парторганизации улуч- 
пгилп руководство агитколлективами, раз
вернули широкую массово-политическую 
работу среди избирателей.

В агитпункте Кривошеинского 
избирательного участка 60 проведено 
совещание агитаторов 11 агитколлекти
вов парторганизаций учреждений н пред
приятий районного центра. На совещании 
обсужден план агитационно-массовой ра
боты и культурного обслуживания изби
рателен в период подготовки в выборам 
в Советы.

Значительно улучшил работу агит
коллектив парторганизации Кривошепн- 
ской МТС.

Однако некоторые парторганизации
медленно развертывают массово-поли-

тпческую работу среди избирателей-. Со
вершенно ничего не делает по подготовке 
к  выборам парторганизация колхоза име
ни Вахитова. Секретарь парторганизации 
тов. Ахметова и заведующая агитпунк
том тов. Абдульманова не имеют плана 
агптационно-массовой работы, не инте
ресуются деятельностью агитаторов. Для 
избирателей не прочитано ни одной лек
ции пли доклада. Агитаторы даже не за
креплены за усадьбами, с жителями ко
торых онп должны вести агитационную 
работу.

Плохо работает агитколлектив Бе.ю- 
стокскоп парторганизации. Агитация 
здесь ведется в отрыве от хозяйственных 
задач, которые сейчас решают трудящие
ся района.

Нужно организовать работу всех агит- 
келлективов. поднять идейный уровень 
политической агитаппи. и

И. ПЕРСИДСКИЙ. ^

Р азвивать  акти в ность  агитаторов
Многие партийные организации Туган- 

ского района широко развернули массово- 
политическую работу среди избирателей, 
агитаторы регулярно бывают у избирате
лей, проводят беседы, организуют гром
кие читки газет. Оживилась работа ряда 
агатпунктов.

В селе Семилужки, Туганского района, 
работает 30 агитаторов, в числе их учи
теля, специалисты сельского хозяйства, 
медпцинскне работники. Агитаторы разъ- 
яс4?или Положения о выборах в Советы, 
проводят беседы на политические и пра
вовые темы. С большим вниманием слу
шают избиратели беседы о внутреннем и 
международном положении Советского 
0|юза. Семилуженская территориальная 
парторганизация утвердила план работы 
агитколлектива.

Самодеятельность сельского клуба гото
вит повую программу концерта.

По в районе есть парторганиз<ации, ко
торые слабо руководят агитколлектггеами, 
медлят с развертыванием агитационной 
работы среди избирателей. В парторгаяи-

зации колхоза имени Сталина î o сих пор 
не составлен план работы агитколл^тп- 
ва. Агитаторы не провели пи одной бе
седы с пзбирателямп. Совершенно не 
организуется чтение лекций п докладов 
для колхозников. Секретарь парторгани
зации тов. Борисова не оказывает помо- 
пш агитаторам, не знает, ка к  они рабо
тают. А ведь агитколлектив этой парт- 
организацпп плохо работал п в прошед
шие выборы народных судов.

Плохо ведется агитационно-массовая 
работа среди жителей поселка «Загот- 
скот». Сельский клуб бездействует, в нем 
грязь и  холод. Руководитель агитколлек
тива тов. Васпльцов также не имеет 
плана агитационно-массовой работы на 
перйод подготовки к  выборам. Здесь до 
снх пор не подобраны агитаторы.

Об этих недостатках известно отделу 
пропаганды и агитацпи райкома партии. 
Но работники отдела лишь констатируют 
недостатки и не принимают необходи
мых мер к  улучшению деятельности агит
коллективов. М. ПЕТРОВА.

Полнев использовать 
резервы производства

Перевести
все механизированные дороги 

на непрерывную неделю
В 1965 году перед коллектмами лесо

заготовительных предприятий комбината 
«Томлес» стоят большие и Ответственные 
задачи. Для выполнения этих задач 
необходимо с первых же дней нового го
да добиться ритмичной работы каждой 
ко.чплексной бригады, каждого мастерско
го участка п лесозаготовительного п ун к
та, лесовозной дороги, леспромхоза.

Коллективы ряда предприятий с первых 
дней января обеспечили выполнение и 
перевыполнение суточных графиков заго
товки, подвозки и вывозки леса. В пер
вой декаде лучших результатов до
бился коллектив Красноярского леспром
хоза (директор toB. Облицов, заместитель 
директора по политической части тов. 
Давыдов), выполнивший месячный план 
вывозки древесины на 33,3 процента, 
второе место занял коллектив Средне-Чу
лымского леспромхоза (директор тов. Ков
шов, заместитель директора по политиче
ской части тов. Чернов), выполнивший 
месячный план на 31,4 процента. Третье 
место присуждено коллективу Парбигского 
леспромхоза.

Остальные леспромхозы занимают 
следующие места: 4-е —  Нпбегинский, 
5-е —  Чаинский, 6-е —  Парабельский,
7-е —  Вакчарский, 8-е —  БерегаевскиП,
9-е —  Молчановский, 10-е —  Ергайекпй, 
11-е —  Зырянский, 12-е —  Томский, 
13-е —  Колпашевекпй. 14-е —  Еарга- 
сокекпй, 15-е —  Иышкпно-Троицкий,
1б-е —  Тимирязевский, 17-е —  Лай- 
ский, 18-е —  Куяновекпй, 19-е —  Те- 
гульдетский и 20-е —  Калтайекпй,

Многие предприятия еще не вошли в 
график. Задача коллективов предприятий 
состоит в том, чтобы использовать все 
имеющиеся резервы и возможности для 
быстрейшей ликвидации отставания в 
выполнении графика.

Одним пз важнейших резервов лучше
го использования техники, повышения 
производительности труда является пере
вод механизированных дорог на непре
рывную рабочую неделю. Между тем мно
гие руководители лесозаготовительных 
предприятий затягивают перевод лесовоз
ных дорог на работу по скользящему 
графику. Только недооценкой этого важ
ного мероприятия со стороны руководи
телей Лайекого леспромхоза можно объяс
нить. что Батуринская и Тузсйгинская 
автомобильные дороги в декабре почтп не 
работали на непрерывной неделе.

Средне-Чулымский леспромхоз к  концу 
прошлого года несколько улучшил свою 
работу и обеспечил выпознение декабрь
ского плана лесозаготовок. Однако необхо
димо признать, что руководители пред
приятия (директор тов. Ковшов, главный 
инженер тов. Сорокин) сделали далеко не 
все, чтобы предприятие работало лучше. 
В частности, работу дороги они не пере
вели на скользящий график.

Значительно больше можно было вывез- 
'тп  леса по Байдуковской узкоколейной 
железной дороге Тегульдетского леспром
хоза, если бы руководители леспромхоза 
перевели дорогу на работу по скользяще
му графику.

Все необходимые условия для нормаль
ной работы по скользящему графику 
имеет Ергайская узкоколейная железная 
дорога, но эти возможности не использу- 
юДся, и в воскресные дни дорога вывозйт 
леса значительно меньше, чем в другие 
днп. Объясняется это тем, что руководи
тели леспромхоза (директор тов. Вифлп- 
емский и главный инженер тов. Шегало)
ф.)рмально подошли к  выполнению этого 
мсрппрпятпя. Они не обеспечили дорогу 
достаточным количеством механизмов и 
рабочей силы длх нормальной работы в 
воскресные дни.

На.до покончить с недооценкой такого 
важного резерва улучшения использова
ния техники и повышения производитель
ности труда, каким является' церевод 
механизированных лесовозных дорог на 
непрерывную рабочую неделю.

Использовать все резервы производ-. 
ства, добиться выполнения и перевыпол
нения суточных графиков заготовки, под
возки и вывозки леса —  неотложная за
дача лесозаготовителей.

СООБЩЕНИЕ ТАСС
ТАСС уполномочен сообщить следующее, 
Как известно, 1 июля 1954 г. было 

опубликовано официальное сообщение о 
том, что в Советском Союзе пущена в экс
плуатацию и дала электрический ток для 
промышленности .и сельского хозяйства 
прилежащих районов первая промышлен
ная электростанция на атомной энергии.

Советское Правительство, признавая 
большое значение использовангГя атомной 
энергии в мирных целях и стремясь содей
ствовать развитию международного сотруд
ничества в этой области, готово передать 
соответствующий научно-технический 
опыт, накопленный в Советской Союзе.

С этой целью Советское Правительство 
готово представить созываемой в 1955 го
ду по решению IX  сессии Генеральной Ас
самблеи ООН Меж,тународной конференции 
по вопросам мирного использования атом
ной энергии доклад о первой промышлен
ной атомной электростанции в СССР и ее 
работе.

Представителем СССР в Консультатив
ном комитете ООН по вопросам созыва 
указанной конфере'нции, созданном Гене
ральной Ассамблеей, назначен академик 
Д. Б. Скобельцын. АкадемикухСкобельцы- 
ну дано поручение внести предложение о 
включении соответствующего пункта в по
вестку дня конференщш.

Сообщение Комитета Государственной безопасности 
при Совете Министров СССР

Летом 1954 года е американского са
молета, нарушившего советскую границу, 
на территорию Эстонской ССР были вы
брошены на парашютах два американских 
агента! Принятыми мерами органами госу
дарственной безопасности эти шпионы че
рез некоторое время были обнаружены в 
лесу, в одном из районов Эстоцской ССР. 
При задержании шпионов один из них 
оказал вооруженное сопротивление и в пе
рестрелке был убит, а второй захвачен. 
Арестованный американский шпион ока
зался Кукком Калъю, а убитый Тоомла 
Хансо51.

У  американских шпионов изъято: авто
мат е боеприпасами и ^  пистолета, две 
портативные приемо-передаточные радио
станции, шифры и коды к  НИН. На случай 
ареста шпионы были снабжены ампулами 
с ядом. Кроме того, американцы снабдили 
их топографическимп картами, фотоаппа
ратами, фальшивыми бланками советских 
паспортов, военными билетами и справка
ми, фальшивымй нрчатями некоторых со
ветских учреждений, иностранной' валю
той в шведских и норвежских кронах и 
советскими деньгами в Сумме 80 тысяч 
рублей.

Следствием установлено, что Куин и 
Тоомла в период временной оккупации не
мецкими фашистами Эстонской ССР слу
жили в войсках СС не.меакой армии, а 
после ее разгрома .бежали в Швецию. Там 
Нунк и Тоомла были завербованы амери
канской разведкой и вывезены в Соединен
ные Штаты Америки для обучения в спе
циальных разведывательных школах, в ко
торых готовятся шпионы и диверсанты 
для подрывной работы против Советского 
Союза. Нукн и Тоомла в течение полугода 
обучались в двух школах, одна из которых 
находилась близ местечка Пулсвилл, в 40 
км. северо-западнее Вашингтона, а вторая 
—  в 5— 6 км от местечка Фэйрф.экс, на
ходящегося в 30 км юго-западнее Ва
шингтона.

В декабре 1953 года Нуки и Тоомла бы
ли доставлены в Западную Германию .для 
продолжения обучения шпионскому делу в 
разведывательной школе, расположенной 
на окраине города Штарнберга.

В этих разведывательных школах Кукн 
и Тоомла под руководством сотрудников

американекпп разведки, именовавшихся 
Поулсоном, Беком, Паапом, Диком и Вин
тером, обучались методам разведыватель
но-подрывной работы в Советском Союзе, 
стрельбе, радиоделу, тайнописи, способам 
изготовления фальшивых документов и 
прыжкам с парашютом.

По окончании подготовки Куки и Тоом
ла были снабжены шпионским снаряже
нием, фиктивными документами н на аме
риканском самолете, поднявшемся с Мюн
хенского «аэродрома, доставлены на терри
торию СССР п выб1юшены на парашютах.

Как показал на следствии Кукн, в Со
ветский Союз они заброшены с заданием 
—  собирать разведывательные сведения оо 
аэродромах и других военных объектах, 
добывать образцы советских документов и 
вербовать для этих целей новых агентов, а 
также подбирать на территории Эстонской 
ССР места, пригодные для приема других 
шпионов, которых американская разведка 
намерена забросить в Советский Союз.

Собранные; шпионские сведения Куик п 
Тоомла должны бкли передавать в амери
канский разведывательный центр по ра
дио. а также сообщать их тайнописью в 
письмах, направ.тяемых по почте, для че
го американские разведчики дали им адре
са в США— штат Иллинойс Чикаго 47, 
2626 северное авеню святого Луиса Вер
нер Дорфманн; Чикаго 47. 2520 северное 
авеню святого Луиса Отто Нрупманн, 
Германии —  американская зона Велцхенм 
(Вирттбург) Вильгельмштрассе, 19 Вальтер 
Дернфельд; Мюнхен 8, Ехардингерштрассе 
119/1 Иосиф Уикк; Викторштрассе 32/11 
Андрес Суите через доктора Джорджа 
Нуля; в Финляндии— ^Хельсинки, Кяпюля 
шоссе Коскелантее. дом 56 Алме Хийто- 
нен и Хельсинки, Тэ.те-кату Иоуко Войн- 
шаа.

По указанию разведцентра Кукн и Тоом
ла после выполнения задания должны бы
ли возвратиться к  американцам, перейдя 
нелегально через границу в Норвегию, гд» 
их должен встретить представитель амери
канской разведки.

Следствие в отношении американского 
шпиона Куика закончено. Дело по обвине
нию Кукка в шпионской работе передано 
на рассмотрение Военного трибунала.

ТяЯселЫе станки и прессЫ
Предприятия Главного управления тя

желого станкостроения увеличивают в но
вом году производство оборудования по 
сравнению с 1950 годом почти в три ра
за. Будет освоен выпуск 140 новых ви
дов агрегатов —  токарных, фрезерных, 
строгальных.

Конструкторы изыскивают пути для 
снижения веса машин. На Коломенском 
заводе уже готовы рабочие чертежи зубо; 
фрезерного станка, нарезающего колеса 
диаметром в два метра. Он предназначен 
для серийного производства и отличается 
от прежних моделей более высокой про
изводительностью и простотой конструк
ции. Йри этом агрегат на 4 тонны легче. 
В канун нового года на заводе закончились 
испытания уникального карусельного 
станка. На нем можно обрабатывать лю
бые детали диаметром в 6, 5 метра и вы
сотой в 4 метра. Сейчас ведется подготов
ка к  выпуску токарных каруселей еще 
больших размеров с диаметром стола до 
16— 18 метров. Это самые крупные аг

регаты из выпускавшихся до сих пор. 
Они изготовляются по заказам ленинград
ских заводов «Электросила» и металличе
ского завода имени Сталина.

На Новосибирском заводе «Тяжстанко- 
гидропресс» создан уникальный станок, 
на котором производится одновременно и 
фрезерование и строгание. В новом году 
приступает к  выпуску агрегатов Ленин
градский завод «Станколит». Он будет 
производить тяжелые продольнофрезерные 
станки весом в 64— 80 тонн.

Намечен выпуск 800-тонных прессовых 
агр#атов для Челябинского трубного за
вода. До сих пор трубы для нефтепрово
дов изготовлялись путем сварки стальной 
полосы. Процесс, осуществляемый на но
вых агрегатах, позволит прессовать тру
бы из более тонкого листа и экономять 
тысячи тонн металла.

Специальное прессовое оборудование 
получат и другие отрасли промышленно
сти.

(ТАСС).

МЕ]ШШШ1 ЫЙ
Заговор против 
арабских стран

Внимание общественности стран Ближ
него н Среднего Востока привлекает поезд
ка турецкого премьер-министра Мендереса 
в Црак и другие арабские государства. 
Цель этой поездки не составляет секрета: 
выполняя роль эмпссара Вашингтона, Мен- 
дерес имеет задачей вовлечение этих стран 
в сколачиваемые США и Англией агрес
сивные блоки. Ливанская газета «Аль-ах- 
бар» справедливо писала по этому поводу, 
что Мендерес является «посланцем импе
риалистов и проводником американских 
планов войны и оккупации».

Далеко не случайно то обстоятельство, 
что турецкий премьер начал свою мис
сию с визита в Ирак. Как известно, ны
нешнее иракское правительство, возглав
ляемое Нури Саидом, зарекомендовало себя 
поборником военных блоков на Ближнем н 
Среднем Востоке. В октябре прошлого го
да Нури Саид посетил Турцию и. ка к  со
общала иностранная печать, выражал со
гласие на прпсоеди1Й‘ние Ирака к  турец
ко-пакистанскому пакту.

Ныне после переговоров в Багдаде опу
бликовано коммюнике, в котором оба 
иремьер-минпстра заявляют о своем реше- 
ииц заключить между Турцией и Ираком 
военный договор и ппидать ему в ближай
шем будущем «окончательную форму» е 
тем, чтобы он был «немедленно подписан». 
Таким образом Ирак фактически присоеди
нился к  турецко-пакистанскому пакту.

Мендерес и Нури Саид подчеркнули 
свою готовность принять активное участие 
в оказываемом США нажиме на арабские 
страны с целью втягивания их в создавае
мый военный блок. Из Багдада Мендерес 
направился в Дамаск, а оттуда поедет в 
Бейрут, чтобы вести аналогичные пере
говоры с сирийским и ливанским прави
тельствами.

Следует вспомнить, что на протяжении 
последних лет западные державы, п 
прежде всего США, прилагали немало 
усилий к  тому, чтобы связать арабские 
страны со своими империалистическими 
военными планами и превратить Ближний 
и Средний Восток в плацдарм для агрес
сивной войны. Однако в результате реши
тельного сопротивления арабских народов 
эти усилия оказывались тщетными. По
терпел провал проект так называемого 
«средневосточного командования», разра
ботанный в 1951 году США. Англией, 
Францией и Турцией. Такая же участь в 
1953 году постигла пресловутый план 
«совместной обороны». Сейчас Соединен
ные Штаты ищут других путей для осу
ществления своих агрессивных замыслов.

Отказавшись от йопь1ток создания блока 
путем вовлечения в него целой группы 
ближневосточных стран, СШ.А решили пе
рейти к  тактике сколачивания ограничен
ных военных группировок, т. е. осуще
ствлять свой план по частям. При этом 
американские правящие круги хотят пред
ставить дело так, будто бы западные дер
жавы не принимают участия в этих груп
пировках. Между тем, нс трудно убедиться

как  раз в обратном, а именно в том, что 
за спиною правящих кругов Турции, Пра
ва п Пакистана стоят СШх1. Сирийская 
газета «Лль-файха» с полным основанием 
заявила, что турецко-пакистанский пакт 
«находится под покровительством Соеди
ненных Штатов, финансируется американ
скими долларами и снабжается американ
ским оружием».

Месяц назад в Дамаске состоялось сове
щание американских дипломатических 
представителей в странах, Ближнего и 
Среднего Востока. Участники совещания 
обсуждали все те же вопросы, связанные 
с созданием оредневосточного агрессивного 
блока. Большую озабоченность госдепарта
мента США вызвал тот факт, что происхо
дившая накануне этого совещания сессия 
политического комитета Лиги арабских 
стран высказалась против присоединения 
арабских стран к  турецко-пакистанскому 
пакту.

Во время пребывания Мендереса в Баг
даде в сирийском парламенте происходили 
прения по внешней политике правитель
ства Фарцеа Эль-Хури. Еомпссия по ино
странным делам парламента единодушно 
рекомендовала правительству придержи
ваться провозглашенной им декларации, в 
котогюн содержалось обязательство не свя
зывать Сирию ни с какими военными со
юзами или блоками западных держав.

Эти и другие подобные им факты сви
детельствуют о том. что правительства 
большинства арабских стран вынуждены 
считаться с настроениями народных маес, 
решительно выступающих против домога
тельств американо-английских нмиериаяи- 
стов. Что же касается позиции самих ара
бов, то о ней дает ясное представление 
сирийская газета «Ас-сарха», которая пи
шет: «СирийскйП парод и его армия не 
будут молчать при попытках привязать 
страну к  колсеццце империалистических

государств. Судьбу сирийского народа бу
дет решать сам сирийский народ».

На попытки империалистов втянуть 
страны Ближнего и Среднего Востока в аг
рессивный военный блок народы этих 
стран отвечают укреплением своей соли
дарности, усилением борьбы за свою сво
боду и независимооть.

Японский народ—против 
американского засилья

В Японии все больший размах принима
ет движение за проведение независимой 
политики страны, за установление нор
мальных торговых и дипломатических от
ношений с Китайской Народной Республи
кой и Советским Союзом. Им охвачены 
многочисленные слои населения. Это не 
могло не оказать влияния на многих вид
ных политических деятелей Японии.

Так на днях Г1ремье1)-мпнист|) Хатояма 
заявил, что Японии следует взять на се
бя инициативу и предложить Советскому 
Союзу и Китайской Народной Республике 
по1)мализовать их отношения с Японией. 
Касаясь необходимости налаживания тор
говли с КНР. влиятельная японская газета 
«Асахи» писала: «Развитие торговли Япо
нии с Китаем, независи.мо от того, в каком 
состоянии будут находиться отношения 
между этими странами с юридической точ
ки  зрения, является главной задачей Япо
нии в наступившем 1955 году». Подоб
ные высказывания имеют место в япон
ской печати и в отношении Советского 
Союза.

Чем же объясняется это нарастающее 
движение японской общественности за 
нормализацию отношений со своими сосе
дями —  КНР и СССР? Ответ на этот воп
рос дает токийский корреспондент амери
канского журнала «Юнайтед Стойте ныос 
энд Уорлд рипорт». Констатируя рост ан

тиамериканских настроений в Японии, 
корреспондент указывает, что в основе 
этого лежит тяжелое экономическое поло
жение страны, лишенной своих традици
онных рынков сбыта и источников сырья. 
«Япония. —  продолжает он, —  стоит на 
грани настоящей депрессии. Поэтому воз
можность торговли с Советским Союзом и 
Китаем начинает все больше интересовать 
японцев».

Кабальная американская опека, засилье 
США в экономической и политической 
жизни страны поставили Японию в весьма 
тяжелое положение. Не случайно, большая 
группа японских деятелей, в числе кото
рых находятся многие депутаты консер
вативной партии, два министра, лидеры 
профсоюзов, представители торговых кру
гов и другие, направили президенту Эй
зенхауэру меморандум, в котором выража
ют резкое недовольство тем, что США све
ли Японию на положение «американского 
протектората». Авторы меморандума требу
ют пересмотра так называемого «пакта 
безонаеностп» 1951 года «па основе рав
ноправия» и высказались за вывод с 
японской территории американских войск.

Амерпшанские монополисты установи.’»! 
безраздельное господство в экономике Япо
нии. Выходящий в Японии журнал «Эко
номист» писал, что американский капитал 
проник во все важнейшие отрасли народ
ного хозяйства страны —  нефтяную, хи
мическую, электротехническую и метал
лургическую промышленность. В этих от
раслях 83 процента всех фондов составля
ют иностранные капиталовложения.

Точно такое же господство монополисты 
США уетановйлп на японском рынке. Вер
нувшаяся недавно из Токио египетская 
торговая делегация заявила: «Американ
ские компанип настолько прочно захвати
ли японский рынок, что другие страны 
лишены возможности развивать торговые

отношения с Японией... Три американских 
компании держат в своих руках всю эко
номику Японии».

Японское радио сообщало на днях, что 
в результате огромных экономических 
трудностей в 1954 году в стране обанкро
тилось 649 фирм —  вдвое больше, чем в 
1953 году. Это обстоятельство заставляет 
японские деловые круги  активизировать 
борьбу за широкое развитие экономических 
связей с Китаем и Советским Союзом, про
тив хозяйничания в стране американских 
монополий.

Лишенная возможности торговать со 
странами социалистического лагеря, Япо
ния не может найти рынков сбыта для 
многих своих товаров. С другой стороны, 
она, вынуждена ввозить необходимое ей 
сырье пз США по непомерно высоким це
нам. Китайская газета «Гуанминжпбао» 
отмечала, что Япония могла бы экономить 
200 миллионов долларов в год, если бы 
она импортировала необходимые ей уголь, 
железную руду, соль и соевые бобы из 
Китая, а' не из Соединенных Штатов.

Одновременно с экономическим дикта
том, правящие американские круги не 
прекращают своих усилий в области мили
таризации Японии. Об этом свидетельст
вует. в частности, недавняя поездка в 
Токио председателя объединенной группы 
ш гш ьн и ко в  штабов США Рэдфорда, кото
рый. как сообщает инострапная печать, 
ратовал за увеличение расходов на соз.та- 
нпе И вооружение японской армии. Однако 
миссия Рэдфорда, по том же сообщ'енням, 
пока не увенчалась успехом.

Развитие событий в Японии со всей 
очевидностью показывает, что японский 
народ всем!Г силами стремится выйти пз 
того тупика, в который завела страну по
литика подчинения Соеднненным Штатам.

Д. БОЧАРОВ.
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С областного совещания передовиков 
сельского хозяйства Говорят передовики сельского хозяйства

☆  *

НАШ ПАТРИОТИЧЕСКИЙ ДОЛГ
С. с . СТОЯНОВ, тракторист Парбигской МТС 

Парбигского района
Дорогие товарищи! Мы собрались сюда 

за те«, чтобы обменяться опытом своей 
работы, оосудпть наш план дальнейшей 
борьбы за подъем сельского хозяйства в 
1955 году. Мне думается, что мы сможем 
выполнить поставленные партией и пра
вительством задачи по крутому подъему 
ce.ibCKoro хозяйства тогда, когда каждый 
килховник, каждый механизатор будет 
отдавать этому делу все свои силы п 
энергию. Когда человек захочет что-либо 
сделать, он преодолеет любые трудности.

Прошлый сезон мы работали в особен
но трудных условлях —  в отдаленном от 
усадьбы МТС отстающем колхозе, куда ле
том очень трудно добпраться. Уехали мы 
в этот колхоз в апреле, а вернулись на 
усадьбу МТС в ноябре,

Перед отъездом на сев некоторые трак
тористы пугалп нас особенно трудными 
условиями работы в столь отдаленном 
колхозе.’ Действительно, приходилось 
трудно. Поля в колхозе небольшие, зарос- 
яй лесом II кустарниками, полета —  сто 
метров проедешь —  обязательно на пень 
наткнешься. Мы все-такп преодолели все 
трудности, п  на старом, как говорят, ви
давшем виды тракторе дали высокую вы
работку. Я за свою смену выработал 
1.1G0 гектаров мягкой пахоты.

Достиг я этого потому, что хотел хоро
шо работать и старался делать все от ме
ня зависящее, чтобы машина не ломалась, 
использовалась на полную мощность.

Выступая е этой j -рибуны, один трак
торист сказал, что машина любит ласку, 
чистоту l i  смазку. Верно сказал! Мы со 
сменщиком ухаживаем за трактором е 
большой любовью. Аккуратно проводим 
все технические уходы, следим, чтобы не 
случалось непредвиденных остановок из- 
за неожиданных поломок деталей и т. д. 
В машина нас никогда не подводит.

Я уверен, что каждый механизатор мо
жет хорошо работать, если ему во-время 
помочь, если он будет чувствовать за со
бой постоянный контроль и знать, что, 
если плохо поработал —  заметят, хорошо 
поработал —  похвалят и  поддержат. А 
вот как  раз такого внимания к  каждому

трактористу в нашей МТС не наблюдает
ся. У  нас много передовиков, но о мето
дах их работы мы ничего не знаем, по
тому что опыт лучших не изучается н 
не распространяется.

По-моему, плохо эта работа поставлена 
в целом по области. Если итоги соревно
вания комбайнеров во время уборкп уро
жая подводятся, то об итогах областного 
соревнования трактористов мы ничего не 
знаем.

Нужно по-настоящему организовать со
циалистическое соревнование механизато
ров, оно поможет добиться улучшения 
эксплоатации машин и повысит произво
дительность труда механизаторов.

От работы трактористов во многом за
висит успех выполнения решений сентя
брьского Пленума ЦК КПСС по дальнейше
му крутому подъему сельского хозяйства.

Наш патриотический долг в 1955 го
ду —  вдвое, втрое повысить производи
тельность машинно-тракторного парка.

Покончить с пренебрежительным 
отношением к овош,еводству
А. В. ЯКУНИНА, звеньевая овощеводческого звена колхоза' 

.Память Кирова“, Томского района
Приехав в колхоз «Память Кирова», 

Томского района, из города, я стала 
работать овощеводом. В колхозе эта от
расль хозяйства была сильно запущена. 
11равление колхоза не обращало никакого 
внимания на этот участок работы.

Пришлось вести большую борьбу с 
членами правления за создание условий 
для повышения урожая овощей и  увели
чение доходности овощеводства, преодо
леть немало трудностей.

За звеном были закреплены два гектара 
овощей и пять гектаров семенного карто
феля. Участки, отведенные под овощные 
культуры, оказались в пяти отдаленных 
один от другого местах. Мои неоднократ
ные просьбы к  председателю колхоза вы
делить один большой участок для посева 
семенного картофеля и овощей— остались 
безуспешными. Пришлось примириться е 
этим и бегать ежедневно с одного участ
ка на другой, чтобы везде успеть прове
сти нужную работу. Все же весной мы 
эти трудности преодоле.ти и посевную 
провели хорошо. Картофель посадили 
квадратно-гнездовым способом. Овощные 
культуры посеяли в лучшие агротехниче
ские сроки.

Членам нашего звена и мне лично вна
чале не хватало агротехнических знаний. 
Мы много читали, изучали опыт передо
вых овощеводов. Постепенно работа у нас 
стала улучшаться.

Но это продолжалось недолго. В самый 
ответственный период работы, когда нуж 
но было вести прополку картофеля, поли
вать овощи, наше звено было расформи
ровано. Овощеводов послали на другие 
работы, где без них вполне можно было 
обойтись. Я неоднократно обращалась к  
председателю колхоза е просьбой не отры
вать овощеводов от своей работы, но он 
только отмахивался от меня.

11оеевы овощей могли бы просто погиб
нуть, если бы мне не помогли в работе 
учащиеся семилетней школы. Они охотно

отозвались на мою просьбу, целый месяц 
вели пропо.тку картофеля. полива.ти ово
щи. Мы собрали 45 центнеров помидоров 
при плане 30 центнеров, 160 центнеров

капусты при плане 90 центнеров, 103 
центнера лука «репки» при плане 40 
центнеров. Резко возрос доход колхоза от 
овощеводства.

Результаты могли быть гораздо более 
значительными, если бы были своевремен
но устранены препятствия, которые ме
шали развитию овощеводства. Я надеюсь, 
что правление колхоза резко изменит свое 
отношение к  овощеводству. Нельзя допу
скать пренебрежительного отношения к  
такому важному участку работы, как ово
щеводство. Эта отрасль должна по праву 
занять одно из самых видных мест в эко
номике наших пригородных колхозов.

☆  ☆

Надои увеличиваются
Э. А. ГЕРМАН, доярка колхоза „Путь к коммунизму*, 

Молчановского района
За 1954 гол в нашем колхозе несколь

ко поднялась продуктивность керов —  
надоено по 1.450 литров молока от ка ж 
дой коровы при плане 1.350 литров.

Надой по закрепленной за мной груп
пе коров составил по 1.917 литров от 
кал:дон. Увеличение надоев произошло по
тому, что мы лучше стали ухаживать за 
коровами, почувствовали большую ответст- 
венпость за порученную 11аботу.

Я стараюсь строго соблюдать установ
ленный на ферме распорядок дня. Рабо
чий день на Ферме начинается в 5 часов 
утра. В первую очередь я чищу стойла, 
затем дою коров и потом раздаю корма. 
Вторая дойка начинается в 1 час дня. 
Между утренней и дневной донкой коро
вы вдоволь напиваются, наедаются, вы
пускаются на прогулку. Сразу же после 
второй дойки скармливаю коровам сочные 
корма. В 5 часов вечера пою их, в 7 ча
сов .дою третий раз. После этого задаю 
корм на ночь.

В сутки каждая корова получает по 
7 килограммов сена, 6 килограммов соло
мы, 10 килограм.мов силоса и по 3 кило
грамма жмыха. Солому животным скарм
ливаю в смеси с другими кормами. Один 
день сдабриваю ее жмыхом, другой день 
поливаю соленым раствором, третий день 
даю вместе с си.юсои. В такой смеси 
содома поедается коровами хорошо.

За нынешний зимний период коровы 
увеличили надой молока.

В 1955 году даю слово надоить от 
каждой коровы не менее 2.100 килограм-

Льнокомбайн—
высокопроизводительная машина

С. Я. МИРОНЕНКО, льнокомбайнер Галкинской МТС 
Бакчарского района

Многие колхозы области добились ус
пехов в возделывании льна. Урожаи льна 
растут, государство получает с каждым 
годом льнопродукции все больше. Но у 
нас есть еще много неиспользованных 
резервов повышения урожайности льна. 
Возделывание льна слабо механизировано, 
льноуборочная техника используется пло
хо.

За последние годы МТС получили мно
го льнокомбайнов. Это —  прекрасные 
высокопроизводительные машины, но ис
пользуются они из рук вон плохо. Созда
лось нетерпимо пренебрежительное отно
шение к  льнокомбайну. Многие директора 
МТС, получив эти машины, спрятали их 
в гаражи • и не используют на уборке 
льна. В некоторых из них льнокомбайны 
уже приведены в довольно жалкий вид.

Недавно я побывал в Нарбигской МТС. 
Два льнокомбайна, полученные здесь в 
1953 году, сейчас уже непригодны к  ра
боте, хотя ими не убрано ни одного гек
тара льна. Бункера льнокомбайнов помя
ты, транезюртные колеса, коробки пере
дач, вертикально-поперечные ремни е 
транспортеров сняты и свалены в кучу .

Такое безответственное отношение к  
льнокомбайну наблюдается не только в 
Парбигской МТС. В Ключевской МТС, на
пример, льнокомбайн использовали как 
льнотеребилку.

Некоторые руководители, станций низ
кую  производительность льнокомбайнов 
пытаются объяснить недостатком квали
фицированных льяокомбайнеров. Но ведь 
о подготовке кадров должны заботиться 
сами директора! Л многие этого не делают. 
Многие ли директора МТС послали меха
низаторов на курсы льнокембайнеров, 
проводившиеся в 1953 году в г. Томске, 
на курсы льнокомбайнеров и  льнотерз- 
бильщпков, проведенные в 1954 году при 
Галкинской МТС? Мало таких директоров 
МТС. Хуже того, льнокомбайнеры в ряде 
МТС после учебы были посланы на дру
гие работы, а льнокомбайны так всю 
уборку и простояли на усадьбах МТС или 
в колхозах.

Никто еще не занялся обобщением опы
та работы передовых льяокомбайнеров, не 
попытался разобраться в том, что еще ме
шает высокопроизводительно использовать 
эти машины тем льнокомбайнерам, кото
рые относятся к  порученному делу с 
должной ответственностью. А причин та
ки х  много, и  большинство из них ЛЬНОг 
комбайнер в одиночку устранить не мо
жет. Что, например, может сделать льно
комбайнер, когда его п.тохо обслуживают 
трактористы, если до снх пор льноком
байн не закрепляется за определенной 
тракторной бригадой, и  ее бригадир по 
существу за работу льнокомбаннера нв  ̂
отвечает. А ведь это одна из главных' 
причин того, что льнокомбайны использу
ются плохо.

Передовые льнокомбайнеры нашей стра
ны давно уже убирают на этих машинах 
по 70— 80 гектаров льна за сезон. Надо 
надеяться, что, если будут устранены

причины, мешающие нашей работе, в пы- 
нешнем году будут иметь такие показате
ли и льнокомба1гаеры нашей области.

В 1955 году надо организовать дело 
так, чтобы все льнокомбайны работало с 
полной нагрузкой. Это даст возможность 
вдвое сократить сроки уборки, своевре
менно провести все последующие опера
ции обработки льна. Приведу такой при
мер. К  своему льнoкpчбai!нy я приделал 
приспособление, позволяющее сразу же 
вслед за очесом -головов расстилать лен 
по убранному полю. 20 августа мы убра
ли один гектар льна и  сразу же его ра
зостлали. 17 сентября льноводы сняли с 
этого поля льнотресту отличного каче
ства.

Всего за прошлый сезон я убрал льно
комбайном 55 гектаров при норме 40, но 
этого очень мало. При надлежащей орга
низации дела можно было убрать в полто
ра— два раза больше.

Есть в уборке льна комбайнами один 
наболевший вопрос. Как известно, каче
ство льносемян и  льнопродукции во мно
гом зависит от погодных условий уборки 
льна. Убран лен в сухую погоду —  через 
2 дня льнокоробочки уже высохли и их 
можно без особых затруднений обмоло
тить. Но, когда осень дождливая, об
молот льна затягивается, допускаются 
большие потери льносемян. Мне думается, 
здесь есть над чем поработать нашим гпе- 
цпалистам и ученым. Нужно научить 
колхозных льноводов без потерь убирать 
лен в- дождливую погоду.

Надою по 2.500 литров молока 
от каждой коровы

В. Ф. ГОЧУ, доярка колхоза имени Маленкова, 
Кривошеинского района

Дояркой я работаю четвертый год и 
не было ещвчСлучая, чтобы не получала 
дополнительную оплату за перевыполне
ние п.тана по Надоям молока. В 1954 го
ду от каждой из закрепленных за много 
12 коров надоила около 1.800 килограм
мов молока.

Как я добилась таких показателей? 
Прежде всего, я тщательно соблюдаю ус
тановленный на ферме распорядок дня и 
рационы кормления животных.

Первую дойку коров провожу в 7 ча
сов утра, вторую —  в 12 часов дня, 
третью —  в 5 часов дня. Трехкратное 
доение коров провожу в первые 3,5 меся
ца после отела, затем начинаю доить их 
два раза в день.

Пою коров три раза в день теплой во
дой п один раз они пьют на водопое во 
время прогулки.

Коровы, поставленные на раздой, утром 
получают по 5 килограммов сена и  кило
грамм овса, перед второй дойкой —  5 ки 
лограммов соломы, а после нее —  7 кило
граммов силоса. После третьей дойки даю 
им по 7 килограм^юв картофеля п вече
ром —  сено.

От раздойных коров в истекшем году я 
надоила по 2.000 литров молока, а коро
ва «Маленькая звездочка» дала больше. 
Могла бы я надоить столько же ото всех 
коров, однако правление колхоза не забо
тилось об обеспечении фермы кормами.

Один день нам выдавали на корм скоту 
й силос и концентраты, а потом целую не
делю —  одно сено.

Нынче кормов у нас достаточно и обес

печивают ими ферму неплохо. Я беру обя
зательство надоить от каждой коровы по
2.500 литров молока.

нов молока п  сохранить всех народивших
ся телят.

СОХРАНЯЕМ МОЛОДНЯК
♦ В. В. ШЕХОВЦОВ, конюх колхоза имени Дзержинского, 

Зырянского района
Конюхом Я раоотаю восемь лет. Неко

торый опыт за плечами имею, он помо
гает добиваться хороших показателей в 
выращивании лошадей. Прохолащивання 
конематок мы не допускаем. В 1953 году, 
например, мы получили 100-процентный 
выход молодняка п  весь его сохранили. За 
молодняком организован внимательный 
уход. Случаи заболевания жеребят —  яв
ление редкое, животные содержатся в 
хорошо оборудованном помещении.

Работать приходится много. На ферме 
установлено круглосуточное дежурство, 
строго соблюдается распорядок дня. Корм 
лошади получают в определенное время, 
экономно расходуем сено и другие корма.

Работники фермы решили в 1955 году 
получить от каждой конематки по жере
бенку и сохранить весь молодняк. Мы 
стараемся работать так. чЛобы завоевать 
право быть участниками Всесоюзной 
сельскохозяйственной выставки 1955 го
да.

СЛОВО ЛЬНОВОДА
С. Е. ЛОГУНОВ, льновод колхоза и.мени Хрущева, 

Асиновского района
В нашем колхозе в 1954 году было ш ь 

сСяно 230 гектаров льна. Урожаем осо
бенно хвалиться не приходится, но все 
же он неплохой —  по 4 центнера семян 
л по 5,5 центнера льноволокна с гекта
ра. На участке нашего звена площадью 
в 20 гектаров урожай льносемян соста
вил по 6 центнеров е гектара, а льново
локна —  по 6 центнеров 50 килограм
мов. Каждый гектар льна, выращенный 
нашим звеном, дал колхозу доход в 
24 .388 руб.

Этот успех не пришел сам собой, он 
был завоеван упорным трудом. Под посе
вы льна мы внесли полную норму разно
образных удобрений —  золы, перегноя, 
суперфосфата, хлористого калия.

Результаты, наверное, были бы еще 
лучше, если бы не нарушалась агротех
ника при обработке почвы под посевы 
льна Асиновской МТС. Например, не' бы
ла сделана поперечная культивация на 
посевах льна. Механизаторы почему-то 
не пожелали также делать прикатнванне 
почвы.

Товарищи! Основное в опыте работы 
нашего колхоза —  борьба за высокое ка
чество сдаваемой государству тресты. В 
народе говорят, что лен родится дважды 
в год: один раз —  семенами, другой —  
льноволо'кном и  льнотрестой. Это совер
шенно правильно. Наш колхоз в 1954 
году получил от льноводства около двух 
миллионов рублей дохода.

В пашем колхозе ни одного центнера 
льнотресты не было сдано номером ниже, 
чем 1,5, а большую часть льнотресты мы 
сдали номером 3,5. Треста у нас всегда 
хорошо отобрана, отсортирована. В нашем 
колхозе подготовлены кадры сортироваль- 
щиков льнотресты, имеющие большой 
опыт. В(5е это и обеспечивает нам высо
кое качество льнотресты и пол^'чение вы
соких доходов.

К  сожалению, руководители' многих 
колхозов п сами льноводы тресту недо
оценивают. Сегодня, например, с этой 
трибуны многие говорили о высоких уро
жаях льносемян, о больших доходах от их 
сдачи, а вот о том. ка к  обрабатывается 
льнотреста, какой она приносит доход, не 
говорил никто.

Недавно я в течение 40 дней, пока 
наш колхоз сдавал льнотресту, находился 
на Аеиновском льнозаводе и видел, какую  
недоброкачественную льнотресту cдaюt

ИёШК

многие колхозы Туганского, Зырянского ж 
других районов. Например, колхоз «Путь 
к  коммунизму». Зырянского района, при
вез на льнозавод льнотресту прелую, 
сильно засоренную, спутанную.

На льнозаводе лежат целые штабеля—  
не менее 500 тонн— такой испорченной, 
совершенно непригодной тресты. Какого 
же дохода можно ожидать от сдачи такой 
продукции?

Мне кажется, что нужно серьезно! 
взяться за первичную обработку льнотре
сты в колхозах, учить людей этому делу, 
готовить в каждой сельхозартели кадры 
сортировщиков тресты.

Товарищи, я в прошлом году был уча
стником Всесоюзной сельскохозяйственной 
выставки. Главный Выставочный комитет 
наградил меня Малой золотой медалью и 
премировал радиоприемником.

В нынешнем году я буду работать еще 
лучше. Постараюсь на следующем сове
щании передовиков нашей области доло
жить о более высоких успехах в труде.

Больше овощей Томску
А. Н. ВАГИН, бригадир овощеводческой бригады колхоза 

„1 Мая“, Томского района
Партия и правительство поставили за

дачу —  развивать овощеводство в приго
родных колхозах с тем, чтобы в достатке 
снабжать овощами городское население. 
Наш колхоз в 1954 году добился некото
рых успехов в развитии овощеводства. 
Руководимая мною овощеводческая брига
да посадила и вырастила капусту на 
24 гектарах, огурцы на 3 гектарах, а 
также поми.доры, морковь и  свеклу. 
Для вырапшвания рассады мы применили 
торфоперегнойные горшочки. Урожай ово
щей был получен неплохой. Например, 
капусты было собрано по 322 центнера 
е гектара при плане 200 центнеров.

Однако нельзя не сказать о недостат
ках, которые тормозят еще развитие ово
щеводства в нашем колхозе.

Овощи —  культура очень трудоемкая. 
Но почти все работы по их возделыванию 
нам приходится выполнять вручную, а 
это очень сказывается на сроках и каче
стве проведения этих работ. Например, 
морковь и свеклу мы сеялп конной дис
ковой сеялкой, которая высевает семена 
неравномерно п на разную глубину. Со
вершенно не была механизирована меж
дурядная обработка овощей. Пороспн- 
ская МТС, обслуживающая наш колхоз, 
обязана помочь нам механизировать воз
делывание овощей.

П второй вопрос: нам очень трудно 
реализовать овощи. Например, прошедшей 
осенью мы имели для продажи бо.тее 150 
тонн капу'сты, 10 тонн помпдоров, 3 тон
ны моркови.

Вывозкой овощей из колхоза должны 
были заниматься организации горпище- 
торга. Руководители его безответственно 
отнеслись к  этому важнейшему делу и к  
приему овощей не подготовились. Боль
шая часть продукции овощеводческой 
бригады так и  осталась в колхозе.

Заготовительные органы должны про
являть больше заботы об обеспечении 
трудящихся гор. Томска овощами. Неуже

ли нельзя открыть в городе 50— 60 
ларьков для продажи овощей?

Сейчас мы деятельно готовимся к  вес
не: вывозим навоз, изготовляем торфопе
регнойные горшочкп. Думаем в ныпеишеал

году получить урожай овощей выше, чея 
в прошлом. Надеемся, что колхоз будет 
иметь возможность реализовать все пред
назначенные для продажи овощи.

Есть у  нас претензия к  нашим ше
фам —  тресту «Томскетроп». Существен
ной помощи от шефов мы пока не види.м. 
Трижды в течение двух последних меся
цев я обращался к  руководителям треста 
е просьбой помочь нам оборудовать па^ 
ровое отопление в теплице, выстроенной 
в прошлом году. Дело пока не движется. 
Между тем. если бы к  20— 25 января 
теплица была оборудована, мы бы могли 
весной дать томичам свежие овощи.

ШИРЕ РАСПРОСТРАНЯТЬ ПЕРЕДОВОЙ ОПЫТ
А. П. ТЕРЕНТЬЕВА, телятница колхоза имени Куйбышева, 

Колпашевского района
Мне бы хотелось поговорить о внедре

нии передового опыта в практику нашей 
работы. Это важное дело у нас поставле
но плохо. Опыт участников Всесоюзной 
Сельскохозяйственной выставки в нашем 
колхозе совсем не внедряется. Мы по 
наслышке знаем о достижениях участни
ков выставки. У нас не делают так, чтобы 
нам не только прочли лекцию о работе, 
например, лучших телятниц страны, но и 
помогли этот опыт внедрить в производ
ство.

Я работаю телятницей два года. В 
прошлом году за мной было закреплено 
45 те.1ят. Я всех их сохранила до 6-ме
сячного возраста, добилась хорошего су
точного прнвеса. Но работаю, если можно 
так выразиться, вс.?епую. Знаю только 
одно, что телят надо во-время накормить, 
содержать в чистоте. Агрозоотехкурсы 
в колхозе не работают, лекций на спе
циальные темы тоже никто не читает. 
Мне думается, что областное управление 
сельского хозяйства должно по-серьезному 
запяться внедрением в практику достиже
ний науки п  опыта передовиков.

Мы —  я говорю от имени.своих под- I 
руг по ферме —  полны решимости н го- I 
рячего желания добиться таких же высо-

ки х  показателей в работе, какие имеют 
лучшие телятницы страны. Так помогите 
же нам в этом.
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ТрудовЫе победы китайских 
текстилЬщиков

ПЕКИН. 14 января. (ТАСС). В прошлом 
году текстильная промышленность Китая 
значительно увеличила вынусв тканей 
для населения страны. Как сообщает га
зета «Женьминьжибао», сог.тасно предва
рительным данным министерства тек
стильной промышленности, государствен
ные и смешанные текстильные предприя
тия выпустили хлопчатобумажных т ка 
ней на 170 мил.тпонов метров больше, 
чем в 1053 году. Фабрики дали стркне 
сверх плана свыше 150 миллионов мет
ров цветных и набивных хлопчатобумаж
ных тканей.

По сравнению с 1953 годом выпуск

шерстяной пряжи увеличился на 150 
тысяч цзиней (1 цзинь равен 0,5 к г), 
шерстяных тканей —  на 250 тысяч мет
ров, шелковых тканей —  более чем на 
3 миллиона метров.

Газета подчеркивает, что благодаря 
развернувшемуся среди китайских тек
стильщиков трудовому соревнованию про
изводительность труда увеличилась на 
4,6 процента. На сверхплановые накопле
ния. полученные текстильной промыш
ленностью в прошлом году, можно по
строить две крупные текстильные Фабри
ки с 50 тыс. веретен и 2.000 ткацких 
машин каждая.

Успехи чехословацкого машиностроения
ПРАГА. 14 января. (ТАСС). Машино

строение является ведущей отраслью про
мышленности Чехословакии. Только за 
годы первой пятилетки объем производ
ства машиностроительной промышленно
сти возрос по сравнению е 1948 годом в 
3,3 раза, причем особенно увеличился 
выпуск оборудованпя для основных отрас
лей народного хозяйства —  угольной, 
металлургической, химической промыш- 
ленностп, железных дорог. За время осу
ществления первого . пятп.тетнего п.тана 
развития насюдного хозяйства в Чехосло
вакии было построено 24 новых машино
строительных завода, значительно увели

чилась мощность старых предприятии.
Машиностроительная промышленность 

освоила производство многих видов ма
шин и оборудования, которые в капита
листической Чехословакии не производи
лись.

Продукция чехословацкого машино
строения во все возрастающем объеме 
экспортируется за границу. В настоящее 
время экспорт продукции машинострои
тельной промышленности составляет 40 
процентов общего объема чехословацкого 
экспорта, а до войны он составля,д 6,4 
процента.

Двишение новаторов производства в ННДР
ПХЕНЬЯН. 14 января. (ТАСС). Как 

еосбщает Центральное те.теграфяое агент
ство Кореи, среди трудящихся Корейской 
Народно-Демократической Республики ши
рится движение новаторов производства. 
Рабочие и служащие предприятий выдви
гают предложения по рационализации и 
механизации производственных процессов, 
увеличивается число многостаночников, 
изобретателей, усиливается борьба за эко
номию.

По неполным данным, за период с ян
варя по октябрь прошлого года в главных 
отраслях промышленности, рабочими бы
ло внесено свыше 1.000 рационализатор
ских предложений, причем почти все они 
уже внедрены в производство.

Успешное развитие движения новато
ров я рационализаторов производства в 
значительной мере способствовало выпол
нению и перевыполнению государственно
го плана 1954 года и является хорошей 
базой для новых успехов в 1955 году.

IV национальная конференция Итальянской компартии 
закончила свою работу

РИМ, 14 января. (ТАСС). Вчера в Ри- 
мс закончилась IV национальная конфе
ренция Итальянской коммунистической 
партии.

На заключительном заседании -продол
жались прения по докладу Руджеро Грие- 
ко «Кризис сельского хозяйства Италии п 
борьба за аграрну^ю реформу и за инте
ресы крестьянства». Многие ораторы го
ворили о мужественной борьбе трудового 
крестьянства Италии за землю и демокра
тические свободы.

Выступая с заключительным словом. 
Пальмпро Тольятти заявил, что основной

задачей коммунистических организации 
Италии должна быть борьба против под
жигателей войны, ПРОТИВ атомной угрозы, 
против решений о вооружении Западной 
Германии.

Конференция заслушала также доклад 
мандатной комиссии.

В заключение участники конференции 
обсудили и одобрили проекты резолюций 
по раесмол)енным вопросам. Участники 
конференции единодушно одобрили текст 
ответного послания на приветствие Цент
рального Комитета Коммунистической пар
тии Сюветского Союза.

В Национальном собрании Франции
ПАРПЖ, 14 января. (ТАСС). Образова- ского оборонительного сообщества», 

но бюро Национального собрания на 1955 | Затем большинством голосов в состав 
год, состоящее из 6 вице-председателей, | комиссии иностранных дел был выдвинут 
16  секретарей и 3 квесторов.

Как и в прошлом году, от парламент
ской группы Фравцузской коммунистиче
ской партии в бюро избраны три предста
вителя: Андрэ Мерсье —  вице-председа
телем и Ивонна Эсташн и Альфонс Де
ни —  секретарями. Одним из секретарей 
Национального собрания избран член 
союза прогрессивных республиканцев 
Иьер Менье.

Состав бюро в целом не претерпел зна
чительных изменений, если не считать 
назначения на пост вице-председателя 
социзлиста Лакоста вместо члена партии 
МРП Раймона Лорана.

На заседании пapлas.'eнтcкofi группы 
социалистов, предшествовавшем голосова
нию, генеральный секретарь социалисти
ческой партии Ги Молле и поддерживаю
щие его депутаты потребовали выполне
ния директивы руководящего комитета, 
которая запрещала 18 «недисциплиниро
ванным» депутатам-еоциалпстам, высту
павшим против вооружения Западной Гер- 
манип, принимать участие в назначении 
представителей социалистов в различные 
парламентские комиссии.

Однако эта директива была отвергнута 
большинством депутатов-соииалистов. 47 
голосами против 26 (при 11 воздержав
шихся) парламентская группа постанови
ла разрешить «наказанным» депутатам 
принять участие в назначении социали
стов в комиссии Национального собрания.

Более того, на пост вице-председателя 
Пационалыюго собрания была выдвинута 
кандидатура Лакоста, голосовавшего 3̂ 0 
августа прошлого года против «европей-

депутат Буэ, голосовавший против париж
ских соглашений, и впервые был забал
лотирован один пз сторонников Ги Мол
ле —  депутат Ле Бай. известный своими 
выступлениями в защиту планов восста
новления германского милитаризма. Йак 
указывает газета «Юманите», социали
сты, голосовавшие против кандидатуры 
Ле Бай, заяви.ш в кулуарах Нациорль- 
ного собрания, что поражение Ле Бай яв
ляется прямым следствием его речи в 
Национальном собрании в по.рзу ратифи
кации парижских соглашений.

Несмотря на протесты Ги Молле и его 
сторонников, парламентская группа со
циалистов выдвинула кандидатом на пост 
ч.гена комиссии национальной обороны и 
члена комиссии по вопросам всеобщего из
бирательного права Макса Лежена, голо
совавшего против «европейского оборони
тельного сообщества» и против создания 
«западноевропейского союза». Как изве
стно, Макс Лежен за «нарушение па])- 
тийной дисциплины» был исключен из 
соцналпстическоп партии.

Газеты сообщают, что ряд депутатов- 
социалистлв, выступающих за ремилита
ризацию Западной Германии, вынужден 
был покинуть заседание парламентской 
группы.

Заседание парламентской групшд со
циалистов расценивается французской пе
чатью как  серьезное поражение Ги Мол
ле II других сторонников вооружения Гер
мании в социалистической партии, а так
же как  результат глубокого.недовольства 
в этой партии политикой руководящего 
комитета.

Кризис во французской социалистической партии
П.1РПЖ, 14 января. (Т.\СС). Вчера со- 

стоя.тось заседание парламентской группы 
социалистической партии, на котором с 
новой силон проявился глубокий кризис 
в руководящих сферах этой партии.

Из заседании предполагалось избрание 
председателя парламентской группы со
циалистов на 1955 год. Однако это из
брание не состоялось, так ка к  бывший 
председатель группы Шарль Люсей отка
зался снова выдвинуть свою кандидатуру, 
и парламентская группа вынуждена бы
ла попросту отложить выборы своего 
председателя до решения чрезвычайного 
съо.зда партии, 
февраля.

намеченного на начало

К событиям в Коста-Рике

О мвшдународной нонференции по вопросам 
использования атомной энергии в мирных целях

НЫО-ПОРК, 14 января. (ТАСС). Кая 
уже сообщалось в печати, на IX  сессии 
Генеральной Ассамблеи 4 декабря 1954 г. 
была единогласно принята резолюция 
«Международное сотрудничество в разви
тии применения атомной энергии для мир
ных целей». .9'га резолюция предусматри
вает созыв не позднее августа 1955 года 
международной конференции по вопросам 
мирного использования атомной энергии. 
Для подготовки созыва этой конференции 
решением Генеральной Ассамблеи создан 
консультативный комитет в составе пред
ставителей СССР, США. Англии, Франции, 
Бразилии, Индии и Канады. Указанный

комитет должен будет давать генеральному 
сек1)етарю ООН свои заключения по воп
росам организации и повестки дня указан
ной конференции.

Как видно из предварительно разослан
ных генеральным секретарем документов, 
основной упор в работе предстоящей кон
ференции предполагается сделать на рас
смотрение таких вопросов, ка к  проектиро
вание и авсплоатация атомных реакторов, 
а также технология промышленного произ
водства атомной энергии.

По полученным здесь сведениям, кон
сультативный комитет начнет свою работу 
17 января.

Против вооружения Западной Германии
Протесты западногерманского населения

БЕРЛИН, 15 января. (ТАСС). В Запад
ной Германии проходят митинги, собрания 
II демонстрации немецких патриотов, вы
ступающих против парижских соглаше
ний о ремилитаризации Западной Герма
нии.

В Пирмазенсе состоялся митинг трудя
щихся, на котором была принята резолю
ция, призывающая депутатов бундестага 
отклонить парижские соглашения.

Коллектив трудящихся предприятия 
«Веспа-верк» в Линторфе потребовал про
ведения народного опроса относительно 
парижских военных соглашений. Под ло
зунгом борьбы против ремилитаризации 
прошло также собрание каменотесов Дюс
сельдорфа.

В связи с открывающейся 15 января 
чрезвычайной профсоюзной конференцией

Баварии местные профсоюзные организа
ции этой земли на своих собраниях дают 
наказы избираемым, на конференцию де
легатам бо1)Оться против ремилитариза
ции.

Молодые рабочие —  строители из го
рода Кемптена высказались на профсоюз
ном собрании за создание на предприя
тиях комитетов борьбы против призыва 
молодежи в армию.

Под знаком развертывания борьбы про
тив вооружения Западной Германии и ра
тификации парижских военных соглаше^ 
НИИ проходит подготовка к профсоюзной 
конференции в Гессене, которая состоит
ся в конце января. На собраниях мест
ных профсоюзных организаций повсемест
но принимаются решения, направленные 
против возрождения милитаризма, за мир
ное разрешение германского вопроса.

За единство действий в борьбе против ратификации 
парижских соглашений

БЕРЛИН. 15 янв.гря (ТАСС). Как паре- 
даст агентство АДН, центральное правле
ние объединения свободных немецких 
профсоюзов (ОСИП) обратилось к  проис
ходящему в Дюссельдорфе заседанию прав
ления объедиЕтсния профсоюзов Западной 
Германии с телеграммой, в которой при
зывает западногерманские профсоюзы к 
совместным действиям в борьбе против 
парижских соглашений.

Ратификации парижских соглашений и 
возрождению германского милитаризма, 
говорится в телеграмме, можно помешать 
объединенными силами немецкого рабоче
го класса и его профсоюзов. Рабочие

всей Германии выступают против париж
ских соглашений. Члены объединения 
профсоюзов Западной Германии настаивают 
на активных действиях и требуют прове
дения народного голосования. Рабочие 
Германской Демократической Республики 
так же. как и рабочие Западной Герма
нии, хотят воссоединения Германии в ус
ловиях мира, проведения в 1955 году об
щегерманских выборов и создания систе
мы коллективной безопасности в Европе.

Мы несем общую большую ответствен
ность. Осознаем же эту ответственность и 
будем действовать совместно!

Против политики ремилитаризации 
Западной Германии

ЛОНДОН. 14 января. (ТАСС). Как пи 
шет газета «Дейли уоркер», все работни
ки  Хедингемского отделения организации 
лейбористской партии в Сафрон-Уолдене 
(графство Эссекс) вышли пз лейборист
ской партии в знак протеста против под
держки руководством партии политики 
ремилитаризации Западной Гермаиии.

Председатель и секретарь этого отделе
ния вступили в коммунистическую пар
тию.

Объясняя причины выхода из лейбори
стской партии, секретарь отделения Бей
кон заявил: «Выступая за перевооруже
ние Германии, руководство лейбористской 
партии фактически поддерживает идею 
третьей мировой войны».

В бельгийском  парлам енте
Обсуждение законопроекта о ратификации 

парижских соглашений
БРЮССЕ.1Ь. 14 янваоя. (Т.АСС). Вчера 

в палате депутатов Бельгии продолжалась 
дискуссия по законопроекту о ратифика
ции лондонского и парижских соглаше
ний.

На заключительном заседании высту
пил министр иностранных дел Спаак. Он, 
в частности, заявил, что правительство 
Бельгии не намерено вносить законо
проект о ратификации парижских согла- 
пшний на рассмотрение сената, пока не 
определится судьба этих соглашений во 
Франции и Западной Германии.

По окончании дискуссии по законопро

екту о ратификации лондонского и па
рижских соглашений было объявлено, 
что голосование по этому законопроекту 
состоится 20 января.

Трехдневные прения в палате депута
тов показали, что стремление правящих 
кругов Бельгии навязать соглашения о 
вооружении Западной Германии вызвало 
серьезную тревогу даже у  многих депута
тов от правых партии. Эта тревога без
условно является о-тражением растущего 
протеста широких слоев бельгийского на
рода против возрождения германского ми
литаризма.

Меры по обеспечению безопасности Индонезии

Выполнение обязанностей председателя 
парламентской группы социалистов вре
менно поручено Кристиану Пино.

Подчеркивая усиление ^конфликта меж
ду парламентской группой и руководящим 
комитетом социалистической партии, а 
также рост разногласий внутри самой 
парламентской группы, газета «Моид» 
пишет: «Социалистическая партия пере
живала и переживает серьезный кризис. 
Не усилится ли завтра или послезавтра, 
при первом же случае, этот кризис, по
рожденный вопросом о вооружений Гер
мании, II не затронет ли он структуру и 
саму концепцию партии? Некоторые чле
ны руководящего комитета, ка к  видно, 
опасаются этого».

ДЖАКАРТА, 14 января. (ТАСС). Вчера 
было опубликовано заявление министра 
обороны Индонезии, в котором говорится, 
что за последние месяцы с голландских 
подводных лодок неоднократно производи
лись высадки в районе М олуккских ост
ровов. В связи с этим на островах, распо
ложенных между .Амбоиной и Западным 
Прианом, а также в районе Дерама, пра
вительство Индонезии было вынуждено 
ввести военное положение. Министр обо
роны заявил: «В этих районах мы долж
ны принять более строгие меры, чем при
нимали до сих пор».

Послание Эйзенхауэра конгрессу

НЫО-ПОРК. 14 января. (ТАСС). Кор
респондент агентства Юнайтед Пресс пе
релает из Сан-Хосе (Коста-Рика), что, 
как заявил президент Фигерес, вооружен-^ 
ные силы, напавшие на страну три дня* 
тому назад, поспешно отступают к  Ника-- 
рагуа и удерживают только два города: 
Пуэрто-Солей и Иеньяс-Бланкае, близ 
границы.

НЫО-ПОРЕ, 14 января. (ТАСС). Кор
респондент агентства Асеошиэйтед Пресс

передает из Сан-Хосе (Коста-Рика), что, 
как сообщила комиссия по расследованию, 
посланная в Коста-Рику организацией 
американских государств, ока обнаружила 
«серьезные доказательства того, что ору
жие и боеприпасы», используемые вой
сками, вторгшимися на костариканскую 
территорию, «поставляются из иностран
ного источника». Комиссия не назвала 
этот «иностранный источник».

ВАШИНГТОН. 14 января. (ТАСС). Вче
ра президент США Эйзенхауэр направил 
конгрессу США послание, в котором ре- 
комендует увеличить численность резер
вов вооруженных сил США. С этой целью 
Эйзенхауэр предлагает, во-первых, прод
лить на четыре года закон о воинской по-

Новые в сесою зн ы е рекорды

По сообщениям печати, вчера в Джа
карте открылось совещание по вопросам 
безопасности, на котором присутствуют 
губернаторы всех провинций, начальники 
военных гарнизонов, главы по-тицейских 
округов, прокуроры провинций и другие 
официальные лица. На открытии совеща
ния присутствовали президент Сукарно, 
премьер-министр Састроамиджойо и почти 
все министры кабинета.

В сообщениях агентств Антара и Анета 
говорится, что Сукарно и Састроамиджойо 
указали на важность укрепления всей 
системы безопасности страны.

Комитет по физической культуре и 
спорту при Совете Министров (ЮСР ут 
вердил новые выдающиеся достижения в 
стрельбе, парашютизме и планеризме.

На всесоюзных соревнованиях добро
вольного спортивного общества «Спартак» 
мастер спорта К . Смирнова установила 
новый рекорд страны. Стреляя из охот
ничьего, ружья с подхода, она поразила 41 
мишень из 50 возможных. На этих же 
состязаниях спортсменка Смирнова разби
ла 20 парных мишеней из 25 возможных. 
Этот результат является новым всесоюз
ным рекордом в стрельбе по парным ми
шеням. '

В стрельбе из боевой винтовки произ
вольного образца но мишени «бегущий 
олень» на дистанцию 100 метров мастер 
спорта Д. Бобрун на 7 очков превысил 
мировой рекорд и на 8 очков —  всесоюз-

ный. Выполняя это упражнение. 25 двой
ными выстрелами он набрал 213 очков 
из 250 возможных.

Парашютисты А. Калинин. В. Раков и 
Б. Шустров выполнили дневной груп
повой прыжок с высоты 600 метров. Нх 
средний результат приземления от центра 
круга —  7 метров 38 сантиметров.

Спортсмен Е. Платонов совершил на 
планере «А-2» легкого типа парящий по
лет с посадкой в заранее намеченном 
пункте. Он прошел расстояние равное 124 
километрам 500 метрам. Этот результат 
на 13 километров 500 метров лучше все
союзного рекорда.

Спортсмены К. Смирнова, Д. Бобрун, 
Л. Калинин, В. Раков. Б. Шустров и 
Е. Платонов награждены медалями и  ди
пломами.

(ТАСС).
-П  □  □ -

СОРЕВНОВАНИЯ С И Л Ь Н ЕЙ Ш И Х Л Ы Ж Н И КО В  СИБИРИ

Смелость и мастерство
Прыжки на лыжах с трамплина на 

продолжавшихся вчера зональных сорев
нованиях привлекли много зрителей. За
долго до начала соревнований они собра
лись у лыжного трамплина, оживленно 
обсуждая ход соревнования, высказывая 
предположения о возможных победителях 
третьего дня борьбы сильнейших сибир
ских лыжников. В этот день участники 
состязаний должны были проявить свое 
мастерство в таких видах лыжного спор
та, которые требуют, наряду с хорошей 
физической и технической подготовкой и 
умением расчетливо распределять в борьбе 
свои силы, большой смелости и самообла
дания.

Когда на трамплине еще шла подготов
ка к  прыжкам и прокладывалась лыжня, 
на соседней с трамплином трассе нача
лись соревнования женщин по слалому. 
Здесь без особого труда победу одержали 
томички А. Бирюкова (58  секунд), М. Ер
милова (58,8 секунды) и А. Лебедева 
(59 ,2  секунды). Заняв первые три места 
в личном первенстве, они обеспечили 
первое место своей команде. На второе 
место вышла команда Кемеровской обла
сти, на третье —  команда гор. Омска.

В соревновании но прыжкам е трампли
на сначала стартуют двоеборцы, затем 
лыжники, участвующие только в прыж
ках. Первые прыжки не удовлетворяют 
зрителей: падает на спуске и снимается 
судьями с соревнований участник коман
ды Курганской области Казаков, невысо
кие ре:1ультаты по дальности и по 
технике выполнения прыжка пока
зывают и другие прыгуны. Но вот на 
старте появляется томич II. Абызов. Зву
чит колокол, и Абызов энергично начи
нает разгон. Толчок, и среди зрителей 
раздаются возгласы одобрения: спортсмен 
летит за тридцатиметровую отметку, он 
четко приземляется и, сохраняя равно
весие, стремительно проходит контроль
ные флажки.

—  35 метров! —  объявляет судья.
Показав в прыжке с первой попытки 

хорошую дальность, Абызов получает не
плохую оценку п за стиль прыжка —  
16,5 балла. Еще более успешна его вто
рая попытка: дальность —  36 метров,
оценка за стиль —  17,5 балла.

Менее удачно выступил в первых двух 
попытках чемпион Сибири и Дальнего 
Востока 1954 года томич Н. Тетерин. Но 
его третий прыжок оказывается наиболее 
дальним —  37,5 метра, оценка за 
стиль —  16.5 балла.

Хорошо прыгают новосибирцы В. Хро
мев и Г. Говорухин, томпчи Л. Томашич 
и С. Денисов, омич А. Дюбов и  другие.

В итоге соревнований лучшие резуль
таты показали томичи. Первое' место 
присуждено И. Абызову, набравшему 
218,9 очка, второе место —  Н. Тетерину 
(2 11 ,8 ) и третье —  А. Томашичу 
(202,7 очка). В командном зачете на пер
вом месте —  команда Томской области, 
на втором —  команда гор, Новосибирска 
и на .третьем —  Алтайского края.

Успешное выступление в прыжках е 
трамплина обеспечило томичу И. Абызову 
первое место в закончившихся вчера со
ревнованиях двоеборцев. Он набрал 456,1 
очка. На второе место вышел А. Томашич, 
имеющий 428,3 очка, и на третье —  с 
418 очками —  С. Денисов (оба —  Том
ская область).

В командном зачете по двоеборью побе
дила команда Томской области, второе ме
сто осталось за командой гор. Новосибир
ска и третье —  за командой гор. 0.чска.

Пос.те небольшого перерыва по оконча
нии прыжков с трамплина начались со
ревнования по слалому среди мужчин. Луч
шее время в сумме двух попыток показал 
участник томской команды Д. К а р та ш о в - 
48 ,3 секунды. Второе место, с результа
том 53 секунды, занял Б. Шигарев (Ке
меровская область) и  третье место —  
В. Шелудков (Тюменская область) —  
53,8 секунды. В командном зачете пер
венство в этом виде соревнований завое
вала команда Кемеровской области. На 
втором месте —  команда Тюменской об
ласти, на третьем —  Алтайского края. 
Томичи заняли четвертое место.

В результате трех дней соревнований 
впереди уверенно идет команда Томской 
области, имеющая 12 очков. Занимающая 
второе место команда Кемеровской области 
имеет 21 очко. На третьем месте, с 28 
очками, —  команда гор. Новосибирска. 
Далее следуют команды гор. Омска (37 
очков). Алтайского края (39 очков). 
Новосибирской и  Курганской областей 
(по 52 очка), Тюменской области (54  оч
ка) и  Омской области (72  очка).

Сегодня —  последний день соревнова
ний. Состоятся гонки на ' дистанцию 
10 километров для женщин и  на дистан
цию 30 километров для мужчин.

В. САЛНИС,
0. ИВАНОВ.

Редактор В. А. КУЗЬМИЧЕВ.

Т Е А Т Р
Областной драматический театр 

имени В. П. Чкалова
16 января, утром — «Маскарад», ве

чером — «Страница жизни».
18 января — «Свадебное путешест

вие».
Начало дневных спектаклей в 12 ча

сов, вечерних — в 7 часов 30 минут.

впнности, срок действия которого исте
кает 1 июля 1955 года; во-вторых, вве
сти пшрокую программу военного обуче
ния, которая позволит «укрепить |^зер- 
вы вооруженных сил», и, в-трегьих, про
длить на два года срок действия положе
ний о регистрации и призыве врачей на 
военную службу.

Строительство военных аэродромов в Иране
ТЕГЕРАН, 14 января. (ТАСС). Как со- 

общает газета «Посте техран», в Исфага- 
не, Кермане и в одном из районов. Белуд
жистана скоро закончится строительство 
аэродромов, которые смогут принимать

реактивные самолеты. Газета указывает, 
что до марта иранскому правительству 
будет передана партия американских ре
активных самолетов.

П е р е го в о р ы  м еж ду  М е н д е с -Ф р а н с о м  и А д е н а уэр о м
ПАРИЖ, 14 января. (ТАСС). По сооб- 

щению кельнского радио, сегодня в Баден- 
Бадене начались переговоры между канц

лером Аденауэром и французским премьер- 
министром Мендес-Франсом, прибывшим 
пз Рима.

к и н о
Кинотеатр имени М. Горького. С 17 

января — «Запасной игрок». Сеансы: 
10, 11-40, 1-20, 3. 4-40, 6-20 8, 9-40, 
11-20 .

Кинотеатр имени И. Черных. Боль
шой зал. 16 января — «Бродяга» (1-я и 
2-я серии). Сеансы; 10, 1, 4, 7, 10.
17 января— «Машенька». Сеансы; 10-30, 
12-30. 1-30, 3-50, 5-30, 7-10, 8-50,
10-30. Малый зал. 16 января — «По
весть об охоте». «Секреты природы». 
Начало в 10 часов 30 минут утра. «Зо
лотые яблоки». Сеансы! 12-30, 2-30.
«Дороги жизни». Сеансы: 4-30, 6-30,
8-30. 10-30. 17 января— «Зверинойтро- 
пой», «Лесная быль». Начало в 10 ча
сов утра. «Павлинка». Начало в 11-40. 
1-20, 3, 4-40. 6-20, 8, 10.

Дире«ция, партком и местком 
пол1пехнического института с 
глубоким прискорбием извещают 
о смерти старейшего работника 
и н ш п у га , старшего преподава
теля

ЖАРИКОВА 
Ивана Ивановича,

последовавшей 14 января 1955 
года после продолжительной бо- 
v̂ eз̂ ш, и выражают соболезнование 
семье покойного.

Вынос тела состоится из глав
ного корпуса института 18 января, 
в 3 часа дня.

Отдату рабочего снабжения Тимиря
зевского леспромхоза требуются на по
стоянную работу с  выездом на участки 
Тимирязевского и Калтайокого леспром
хозов заведующие столовыми, повара, 
заведующие магазинами, пекари. Квар- 
ткра.ми обеспечиваются.

Обращаться: поселок Тимирязеве, от* 
дел рабочего снабжения Тимирязевско* 
го леспромхоза. 2 — 2

Томский политехнический инеггитут имени С. М. Кирова объявляет, что за
щита кандидитской диссертации аспирантом Брагиным В. А., наШ1аченная на 
31 декабря 1954 года, перенесена на 19 января 1955 года и состоится в 
актс-вом зале института в 15 часов 30 минут.

Смотрите и зкива/  кинотеатров
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ПРОИЗВОДСТВО
ОРДЕНА ЛЕНИНА КИНОСТУДИИ «ЛЕНФИЛЬМ»

Сценарий и постановка Семена Тимошенко.
В главных ролях артисты: П. Кадочников, В. Кузнецов, Г Вицин и другие.
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